
1SENIN
3 JULI 2023

E-PAPER

EDISI SENIN
3 JULI 2023

GRATIS
TANPA IURAN

www.koranusantara.com

PolDA KAlTIm GANDENG
oToRITA IKN BENTuK

SATGAS TAmBANG IlEGAl

Rendy Sebut tato di Punggung
adalah Wajah Syahnaz

baca halaman 3



2 SENIN
3 JULI 2023 uTAmA

JAKARTA – Koalisi Perubah-
an untuk Persatuan (KPP) akan 
mendeklarasikan pasangan ca-
pres-cawapres pada 16 Juli. Berte-
patan dengan ulang tahun Ketua 
Umum DPP Partai Nasdem Surya 
Paloh.  Beberapa nama sebagai 
pendamping Anies Baswedan 
bermunculan. Salah satunya, 
Yenny Zannuba Arifah Chafsoh 
atau lebih dikenal Yenny Wahid. 

Hal tersebut lantaran Yenny 
Wahid dalam Instagram-nya 
mendadak mengunggah fo-
tonya bersama Ketua Umum 
Partai Demokrat Agus Harim-
urti Yudhoyono (AHY). 

Unggahan tersebut tentu 
saja memunculkan banyak taf-
sir politik. Salah satunya, sinyal 
bahwa Yenny merapat ke KPP. 
Ada juga yang menerka ba-
cawapres Anies antara nama 
AHY dan Yenny Wahid. 

Direktur Eksekutif Indone-
sia Political Review (IPR) Ujang 
Komarudin mengakui, nama 
Yenny makin santer disebut se-

bagai bacawapres pendamp-
ing Anies. Bahkan, dia telah 
mendapat kabar bahwa Nas-
dem dan PKS mengajukan 
Yenny. Putri KH Abdurrahman 
Wahid (Gus Dur) itu disebut 
menjadi jalan tengah.

Seperti diketahui, Nasdem 
yang kali pertama mengaju-
kan Anies sebagai capres. Maka, 
cawapres menjadi hak PKS dan 
Demokrat. Agar tidak terja-
di tarik-ulur dalam KPP karena 
Demokrat mematok nama AHY, 
sedangkan PKS memasang Ah-
mad Heryawan (Aher), maka 
nama Yenny Wahid pun berpe-
luang. ’’Ini menjadi satu pilihan 
rasional,’’ terangnya.

Yenny bisa mewakili kelompok 
Islam, khususnya Nahdlatul Ula-
ma (NU). Baik kultural maupun 
struktural. Saat ini, Yenny juga 
menjabat ketua Badan Pengem-
bangan Inovasi Strategis PBNU. 
’’Yenny bisa menutup kelemahan 
Anies dan menggaet pemilih di 
beberapa daerah. Misalnya, Jawa 

Timur,’’ ungkapnya. 
Sementara itu, Sekjen PKS Aboe 

Bakar Al-Habsyi menyatakan, sia-
pa pun bisa masuk daftar bacawa-
pres Anies. Tak terkecuali Yenny. 
Menurut dia, Yenny merupakan 
sosok yang baik. Namun, keputu-
san ada di tangan Anies. Sebab, 
pihaknya sudah menyerahkan ke 
Anies untuk memutuskan pen-
dampingnya. ’’Semua bisa. Hi-
dayat Nur Wahid bisa kalau mau. 
Aboe Bakar juga bisa,’’ ucapnya.

Soal kapan pengumuman 
dilakukan, lanjut Aboe, setelah 
Anies pulang dari ibadah haji. 
KPP akan mengatur waktu un-
tuk pengumuman. ’’Pokoknya 
tunggu. Akan diumumkan pada 
waktunya nanti,’’ tuturnya. Wakil 
Ketua Umum Partai Nasdem Ah-
mad Ali menyebut Yenny sebagai 
sosok mumpuni untuk menjadi 
cawapres Anies. Dia sangat ba-
hagia jika nanti Anies memilih 
Yenny sebagai pendampingnya 
di pilpres. ’’Sekarang mandat itu 
ada di Mas Anies,’’ tandasnya.(kn)

Yenny Wahid disebut jalan tengah dari Koalisi Perubahan untuk Persatuan sebagai bacawapres Anies Baswedan. 

yenny Wahid Calon Kuat baCaWaPReS anieS  
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BALIKPAPAN – Tambang ilegal menjadi 
perhatian Polda Kaltim. Bersama Otorita Ibu 
Kota Nusantara (IKN), Polda Kaltim mem-
bentuk Satgas Penanganan Tambang Ilegal 
untuk menyelesaikan kasus-kasus tambang 
ilegal di sekitar wilayah IKN, Penajam Paser 
Utara.

”Koordinatornya Otorita IKN. Kami akan 
bersihkan tambang ilegal seperti di Bukit 
Tengkorak, Penajam itu,” kata Kapolda 
Kaltim Irjen Pol Imam Sugianto setelah 
memimpin upacara peringatan Hari 
Bhayangkara di halaman depan Markas Pol-
da Kaltim di Jalan Sjarifuddin Joes, Balikpa-
pan, Sabtu 1 Juli 2023. 

Penertiban tambang ilegal menjadi prior-
itas sebab semakin lama akan semakin mer-
ugikan. Karena ilegal, maka penambang 
tidak membayar pajak yang harusnya men-
jadi pemasukan negara yang kemudian di-
gunakan untuk kesejahteraan bersama.

Sebab ilegal juga penambang hanya 
memikirkan mengeruk hasil bumi seban-

yak-banyaknya tanpa memperhitungkan 
kondisi alam dan dampak kegiatannya. 
Apalagi IKN dibangun dengan konsep smart 
city forest. 

Karena itu, hingga Mei 2023, Polda Kaltim 
telah menertibkan 36 tambang ilegal di 
seluruh wilayah Kalimantan Timur. Yang 
terbaru pada pertengahan Mei lalu polisi 
menggulung penambang ilegal dan menu-
tup kawasannya di Berau.

Mereka sudah pula diproses dan dijerat 
dengan Pasal 158 Undang - Undang No-
mor 4 Tahun 2009 tentang Pertambangan 
Mineral dan Batu Bara, dimana disebut-
kan setiap orang yang melakukan Usaha 
Penambangan Tanpa IUP (Izin Usaha Per-
tambangan), IPR atau IUPK sebagaimana 
dimaksud Pasal 40 ayat (3), Pasal 48, Pasal 
67 ayat (1), Pasal 74 ayat (1) atau ayat (5) UU 
tersebut, dipidanakan dengan ancaman 
hukuman paling lama 10 tahun dan denda 
paling banyak Rp10 miliar. ”Sekali lagi, kami 
akan kami bersihkan,” tegas Kapolda.(kn)

Kapolda Kaltim Irjen Pol Imam Sugianto memeriksa pasukan dalam upacara Peringatan Ke-77 Hari Bhayangkara, Sabtu 1 Juli 2023. 

Polda Kaltim gandeng otorita iKn bentuk Satgas tambang ilegal
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JAKARTA – Suara milenial 
bakal jadi rebutan. Maklum, suara 
milenial menjadi pemilih may-
oritas pada 2024 dengan jumlah 
sebanyak  66.822.389 orang atau 
33,60 persen dari total pemilih.

KPU RI sudah menuntaskan 
rekapitulasi Daftar Pemilih Tetap 
(DPT) Pemilu 2024 secara nasion-
al di Kantor KPU RI Jakarta. Hasil-
nya, DPT Pemilu 2024 ditetap-
kan sebanyak 204.807.222 orang 
yang tersebar di 823.220 Tempat 
Pemungutan Suara (TPS) di da-
lam dan luar negeri. Terdiri dari 
pemilih laki-laki 102.218.503 dan 
pemilih perempuan 102.588.719.

Jumlah itu, menyusut sedikit 
dibanding Daftar Pemilih Semen-
tara (DPS) yang sebelumnya dirilis 
sebanyak 205.853.518. Sebagian 
data bermasalah sudah berhasil 
dibersihkan dalam perbaikan DPS.

Komisioner KPU RI Betty Ep-
silon Idroos mengatakan, secara 
komposisi, generasi milenial akan 
menjadi pemilih mayoritas pada 
2024. Untuk diketahui, mileni-
al sendiri merupakan kategori 
seseorang kelahiran tahun 1981 
hingga 1996. Setelah milenial, 
diikuti pemilih generasi X (1965-
1980) sebesar 28,07 persen, gen-
erasi Z (1997-2000) 22,85 persen, 
baby boomer (1946-1964) 13,73 
persen. "Dan pre-boomer (se-

belum 1945) sebanyak 3.570.850 
atau 1,74 persen," katanya.

Kemudian dari sisi sebaran, 
pemilih di Pulau Jawa masih 
mendominasi. Jawa Barat me-
muncaki dengan 35,7 juta pemi-
lih diikuti Jawa Timur, Jawa 
Tengah menduduki tiga besar 
pemilih terbanyak. Sementara 
terendah diduduki Papua Sela-
tan dengan 367.269 pemilih.

Betty menjelaskan, penetapan 
DPT dilakukan sebagai basis pene-
tapan TPS. Meski demikian, bukan 
berarti tidak ada penyesuaian lagi. 
Diakuinya, hingga hari 14 Februari 
2024, dipastikan masih terjadi pe-
rubahan status penduduk.

"Ada masyarakat kita mening-
gal dunia setiap hari, mungkin 
ada yang jadi TNI-Polri besok 
(kehilangan hak pilih)," ujarnya. 
Perubahan itu, lanjut dia, akan 
diakomodasi. Pihaknya melalui 
jajaran KPU di daerah akan me-
monitor secara berkala. Beker-
jasama dengan Ditjen Kepen-
dudukan dan Catatan Sipil yang 
rutin mengupdate data.

Sementara itu, proses reka-
pitulasi DPT tidak sepenuhnya 
mulus. Badan Pengawas Pemi-
lu (Bawaslu) RI memberikan 
sejumlah catatan atas data 
yang dihasilkan KPU. Anggo-
ta Bawaslu RI Totok Hariyono 

mengatakan, sejatinya ada 44 
poin perbaikan hasil penga-
wasan Bawaslu. Namun hingga 
kini, masih ada 14 yang belum 
diselesaikan di level daerah.

14 poin itu, lanjut dia, sangat 
beragam. Di Maluku Utara, misal-
nya. Bawaslu menemukan 15.960 
pemilih tidak dikenal. Sementara 
di Maluku, ditemukan 71 pemilih 
pemula dengan Nomor Induk 
Kependudukan tidak valid.

 Di Jawa Timur, lanjutnya, lan-
jutnya, ditemukan 52 pemilih 
yang tidak dikenali data pen-
duduknya. Kemudian di Tulung 
Agung, ada 227 pemilih bermas-
alah. Mulai dari ganda 53, Pindah 
Domisili 143, potensi Mememuhi 
Syarat 4, Meninggal belum ada 
Surat Keterangan 27. "Elemen 
data tidak lengkap," ujarnya.

Kasus lainnya, di Kabupaten 
Sumbawa Barat terdapat 5.113 
pemilih di Kawasan tambang 
Newmont atau PT Amman Min-
eral Nusa Tenggara yang ada ke-
jelasan status. Apakah masuk da-
lam TPS khusus atau tidak.

Sementara itu, Ketua KPU 
RI Hasyim Asyari memastikan 
temuan dan saran Bawaslu ditin-
daklanjuti jajarannya di daerah. 
Namun soal perubahan data, 
harus dicek validitas atas saran 
tersebut. (kn)

Suara generasi milenial pada Pemilu 2024 sejumlah 66 juta atau 33,60 persen dari total pemilih.

dPt 2024 ditetaPKan 204,8 juta,
SuaRa Milenial jadi PeMilih MayoRitaS
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JAKARTA - Rendy Kjaernett mengakui 
jika dirinya memiliki hubungan terlarang 
dengan Syahnaz Sadiqah. Kabar perse-
lingkuhan termasuk tato di punggung 
yang merupakan wajah Syahnaz, diakui 
olehnya. Rendy membenarkan semua 
yang dibeberkan istrinya, Lady Nayoan di 
media sosial. 

Rendy mengakui telah menjalin hubun-
gan gelap dengan Syahnaz. “Nggak (men-
yangkal). Memang benar,” kata dia di 
podcast YouTube Curhat Bang Denny Su-
margo yang diunggah, Minggu, 2 Juli 2023. 

Rendy mengungkapkan alasan dia be-
rani mengabadikan wajah adik presenter 
Raffi Ahmad itu. Hal itu didasari perasaann-
ya terhadap Syahnaz. Di matanya, Syahnaz 
merupakan sosok pelipur lara di saat 
kondisinya tengah banyak pikiran dan ma-
salah. “Ya, gue cuma mikir (Syahnaz) obat 
gue. Karena gue juga udah ada perasaan,” 
terang Rendy. 

Bintang FTV 34 tahun itu mencerita-
kan bahwa Syahnaz hadir di kala dirinya 
sedang terpuruk. Kehadiran istri Ritchie 
Ismail alias Jeje Govinda tersebut diakui 
berhasil membuatnya merasa lega alias 

terbebas dari situasi kalut yang dialamin-
ya. Di saat yang bersamaan, Rendy juga 
menyimpan rasa bersalah terhadap Lady. 

Lebih lanjut, Rendy menyatakan bahwa 
anak-anaknya telah mengetahui konflik 
kedua orang tuanya. Didasari rasa ber-
salah, dia meminta maaf sembari bersujud 
di hadapan anak pertama dan keduanya. 
“Gue ngomong sebelum berangkat syut-
ing ‘Papa udah buat salah’ dan sujud de-
pan mereka,” tegasnya.

Sementara itu, dalam sesi konferensi 
pers, Sabtu, 1 Juli 2023, Rendy menyam-
paikan permohonan maaf terbuka terh-
adap istri, anak, keluarga, dan publik atas 
kegaduhan tersebut. Dia menyatakan 
bahwa yang menjadi prioritasnya saat ini 
adalah keutuhan keluarganya.

Rendy pun mengatakan ingin memper-
baiki kondisi rumah tangganya bersama 
Lady. Beberapa waktu lalu, Lady pernah 
menyatakan kesiapan serta  keinginann-
ya berpisah dari Rendy. “Saya akan fokus 
untuk membenahi kerusakan yang telah 
saya buat. Semoga saya dibukakan pintu 
maaf dan bisa menjadi orang yang lebih 
baik,” tutur Rendy. (kn)

Rendy Kjaernett memberikan keterangan pers perihal hubungannya dengan Syahnaz Sadiqah

Rendy Sebut tato di Punggung adalah Wajah Syahnaz
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LONDON – Andy Murray memang tak 
lagi muda. Usianya sudah menginjak 36 
tahun. Meski begitu, mantan ranking 
satu dunia tersebut tetap bersemangat 
menatap ajang mayor lapangan rum-
put. Murray bakal memulai perjuangan 
di grand slam Wimbledon besok (4/7). 
Di babak pertama, juara Wimbledon dua 
kali tersebut bakal menghadapi rekan 
senegaranya, Ryan Peniston.

Diakui Murray, dirinya tidak seagresif 
dulu. Tak heran, peraih dua medali emas 
Olimpiade di London dan Rio de Janeiro itu 
juga tidak menafikan bahwa dirinya juga 
sudah punya angan-angan pensiun.

’’Jelas. Aku memang sudah ada gamba-
ran kapan harus mengakhiri semua ini,’’ 

ucap Murray dalam konferensi pers dilan-
sir ESPN. ’’Tapi itu semua belum pasti. Aku 
memang sudah mulai merencanakannya. 
Namun, belum ada tanggal yang aku ten-
tukan,’’ tambahnya.

Murray merasa dirinya masih kompeti-
tif. Di grand slam Australia Terbuka yang 
dia ikuti Januari lalu, Murray masih mam-
pu mencapai babak ketiga. Tahun lalu di 
Wimbledon, petenis asal Skotlandia itu 
sudah terhenti di babak kedua. Capaian 
tertingginya di turnamen itu adalah men-
jadi kampiun pada 2013 dan 2016. ’’Aku 
ingin terus fit. Seandainya nanti pensiun, 
aku ingin mengakhiri karier dalam kondi-
si bugar. Bukan karena sakit atau cedera,’’ 
pungkas Murray. (kn)

Andy Murray bersiap tampil di Wimbledon, menghadapi Ryan Peniston. 

andy MuRRay MaSih SeMangat MenataP WiMbledon
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BALIKPAPAN - Kapolda Kaltim, 
Irjen Pol Imam Sugianto menegas-
kan, penertiban tambang batu bara 
illegal di Kaltim menjadi prioritasn-
ya. Hal ini disampaikannya usai up-
acara dan syukuran dalam rangka 
memperingati HUT Bhayangkara 
ke-77 di halaman Mapolda Kaltim 
pada Sabtu (1/7/2023). 

“Tambang illegal terus kita tertib-
kan karena itu persoalan di Kaltim,” 
ujarnya kepada awak media. 

Lebih lanjut Imam Sugianto men-
jelaskan, sejak April hingga Mei 
2023, Polda Kaltim telah menertib-
kan puluhan tambang batu bara il-
legal. Karena tambang illegal selalu 

menjadi persoalan di Kaltim yang 
belum tuntas. 

“Kita sampai medio April-Mei ke-
marin itu sudah menindak kurang 
lebih 36 tambang illegal,” jelasnya. 

Menurut Kapolda Kaltim, saat ini 
penertiban tambang batu bara ille-
gal yang menjadi priorotas pihaknya 
adalah di sekitar wilayah Ibu Kota 
Nusantara (IKN), yakni Kabupaten 
Penajam Paser Utara (PPU). 

“Yang menjadi prioritas kita di 
sekitar IKN, itu ada Bukit Tengkorak. 
Pokoknya yang ada di sekitar IKN 
itu akan kita bersihkan dan ini su-
dah sepakat dengan Forkopimda,” 
tambahnya. 

Bahkan saat ini Polda Kaltim tel-
ah membentuk satgas penanganan 
tambang ilegal yang dikoordinir 
langsung oleh Otorita IKN. Bersama 
Tim terpadu selalu turun ke lapan-
gan untuk melakukan pengawasan. 

“Satgas sudah dibentuk, bahkan 
di koordinir langsung Badan Otori-
ta. Tim Terpadu nanti sama-sama 
turun ke lapangan,” ujar Imam lagi. 

Kapolda Kaltim juga memastikan, 
telah menangkap para pelaku tam-
bang batubara illegal di Berau, ba-
ru-baru ini. “Tambang di Berau sudah 
kita proses, kan sudah kita amankan 
kemarin,” tutupnya. (bom)

Kapolda Kaltim, Irjen Pol Imam Sugianto pastikan akan terus tindak tambang batu bara ilegal.

Bersihkan Tambang Ilegal, Polda 
Kaltim Prioritaskan Kawasan IKN 
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SAMARINDA - Gubernur Provinsi 
Kalimantan Timur (Kaltim) Isran Noor 
meminta Laboratorium Kultur Jarin-
gan yang dimiliki pemerintah setempat 
mengembangkan berbagai jenis varie-
tas tanaman unggul untuk menunjang 
program pertanian nasional.

“Sebaiknya tidak terbatas pada 
satu jenis tanaman, harus berb-
agai macam tanaman yang dikem-
bangkan. Kalau bisa dilaksanakan, 
maka laboratorium ini akan cepat 
maju. Apalagi sudah menjadi BLUD 
(Badan Layanan Umum Daerah),” 
kata Isran Noor saat meninjau Lab-
oratorium Kultur Jaringan milik Unit 
Pelaksana Teknis Dinas (UPTD) 
Balai Benih Induk (BBI) Dinas Dinas 
Tanaman Pangan dan Hortikultura 
(TPH) Provinsi Kaltim, di Samarinda, 
Minggu (2/7/2023).

Ia mengatakan jika sudah menja-
di BLUD, maka Laboratorium Kultur 

Jaringan ini akan menjadi proyek 
percontohan nasional.

“Saat ini memang sudah ada lab-
oratorium milik swasta, namun ti-
dak komersilkan, tapi kalau sudah 
menjadi BLUD pasti akan maju dan 
komersial,” kata Isran Noor.

Sementara itu Kepala Dinas Pan-
gan, Tanaman Pangan, dan Horti-
kultura Kaltim, Siti Farisyah Yana, 
menjelaskan gedung dan laborato-
rium baru Kultur Jaringan ini diban-
gun sejak 2022 dan baru beroperasi 
sejak April 2023.

Namun sejak tahun 2021 sampai 
2022 UPTD BBI Dinas TPH sudah 
melakukan uji dan percobaan untuk 
kultur jaringan dan setelah selesai 
pembangunan gedung baru, baru-
lah pindah pada April 2023 lalu.

“Setelah pindah, didukung pera-
latan yang baru pula, kita sudah 
mulai memperbanyak kultur jarin-

gan dengan menggunakan teknik 
bioreaktor dari hasil kultur yang 
sudah dibuat sebelumnya, seper-
ti berbagai jenis pisang, termasuk 
mengkultur jenis porang, kaladi-
um, aglonema, dan terakhir den-
gan teknik sumatik embrio genesis 
tanaman berkayu yaitu tanaman 
alpukat, termasuk anggrek,” papar 
Siti Farisyah Yana.

Untuk pengoperasian Labora-
toriun Kultur Jaringan ini, lanjutn-
ya, dilakukan oleh putra-putri Kaltim 
yang merupakan lulusan Universitas 
Mulawarman dan Universitas Brawi-
jaya yang terdiri sembilan orang.

“Sembilan orang itu sudah mengi-
kuti pelatihan, sehingga pelaksa-
naan kultur jaringan akan mereka 
dilakukan, dan untuk peralatan kul-
tur jaringan ada yang baru dibeli, 
buatan dari Italia,” jelas Yana. (adv/
diskominfokaltim)

BIRO ADPIM PEMPROV KALTIM

Gubernur Kaltim Isran Noor saat meninjau Laboratorium Kultur Jaringan milik Unit Pelaksana Teknis Dinas (UPTD) Balai 
Benih Induk (BBI) Dinas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Kaltim. 

Lab Kultur Jaringan Kaltim Diminta 
Kembangkan Tanaman Varietas Unggul
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SAMARINDA - Gubernur Provin-
si Kalimantan Timur Isran Noor 
melakukan  kunjungan kerja yang 
merupakan inspeksi mendadak ke 
wilayah pedalaman di Kabupaten 
Kutai Kartanegara untuk meninjau 
kondisi jalan nasional serta menya-
pa masyarakat sekaligus menyer-
ahkan bantuan di beberapa desa 
dan kelurahan.

Kepala Biro Administrasi 
Pimpinan Setda Provinsi Kaltim, 
Syarifah Alawiyah di Samarinda, 
Minggu (2/7/2023) menyebutkan 
kunjungan kerja dijadwalkan 3-4 
Juli 2023.

“Dengan serangkaian peninjauan 
dan pertemuan, diperkirakan Guber-
nur dan rombongan baru akan tiba 
di Kecamatan Tabang, Kukar pada 
Senin malam,” ucapnya.

Syarifah Alawiyah mengungkap-
kan, Gubernur Isran Noor dan rom-
bongan akan berangkat dari Kan-
tor Gubernur Kaltim di Jalan Gajah 
Mada Samarinda pada Senin, 3 Juli 
2023, sekitar pukul 09.00 Wita.

Lokasi pertama yang akan dikun-
jungi Gubernur Isran Noor adalah 
Kelurahan Bukit Biru, Kecamatan 
Tenggarong. Di sini, Gubernur akan 
memimpin Gerakan Tanam Padi 
1000 hektare.

Selanjutnya, secara simbolis Gu-
bernur Isran Noor akan menyerah-
kan bantuan alat mesin pertanian 
(alsintan) yang disiapkan melalui 
APBD Provinsi Kaltim. Alsintan 
yang diberikan berupa hand tractor 
roda 2 sebanyak 2 unit dan combine 
harvester 2 unit.

Selain itu, masih banyak bantu-
an lain yang akan diserahkan un-
tuk UMKM, puskesmas, bumdes, 
miniranch dan lainnya.

Setelah bertemu petani dan pe-
ternak di Bukit Biru, Gubernur dan 
rombongan akan melanjutkan per-
jalanan melalui jalur darat menuju 
Desa Kelakat, Kecamatan Kembang 
Janggut. Masih di Kabupaten Kutai 
Kartanegara. Estimasi waktu per-
jalanan dari Kelurahan Bukit Biru 
menuju Desa Kelakat sekitar 4 jam.

“Di Desa Kelakat, Gubernur akan 
meninjau Program Prioritas Ru-
mah Layak Huni (RLH), sekaligus 
penyerahan RLH,” ungkap Syarifah 

Alawiyah.
Pada kesempatan yang sama 

Gubernur juga akan menyerahkan 
bantuan pupuk intensifikasi kelapa 
sawit untuk Desa Hambau, Keca-
matan Kembang Janggut (Dinas 
Perkebunan), bantuan obat dan 
vitamin, cek kesehatan (Dinas Kes-
ehatan).

Sedangkan dari Dinas Kehutanan 
melalui KPHP Sub Das Belayan, Gu-
bernur akan menyerahkan bantuan 
sapi dan kandang untuk Kelompok 
Perhutanan Sosial (KUPS) Desa 
Teluk Muda Kecamatan Kenohan.

Bantuan bibit kayu putih, pupuk 
dan biaya kegiatan penanaman 
hutan rakyat di Desa Kahala Ke-
camatan Kenohan. Bantuan stup 
lebah kelulut untuk KUPS Desa Se-
mayang, KUPS Desa Tuana Tuha Ke-
camatan Kenohan danKUPS Desa 
Muara Siran Kecamatan Muara 
Kaman.

Ada pula bantuan bibit pohon un-
tuk penghijauan dari tiga perusa-
haan PT Rencana Mulia Baratama, 
PT Indo Bara Pratama dan PT Guruh 
Putra Bersama.

Selanjutnya, pada Selasa, 4 Juli 
2023, Gubernur akan meresmi-
kan Jembatan Belayan sekaligus 
melakukan serah terima aset Jem-
batan Belayan di Desa Muara Ritan, 
Kecamatan Tabang, Kabupaten Ku-

tai Kartanegara.
Gubernur juga akan meninjau 

berbagai produk lokal UMKM Muara 
Ritan. Acara juga dirangkai penyera-
han beasiswa dan sumbangan dari 
PT Fajar Sakti Prima.

“Jadi ada kolaborasi pembangu-
nan. Selain melalui anggaran pe-
merintah, Pak Gubernur juga terus 
mendorong tanggung jawab sosial 
perusahaan melalui CSR yang tepat 
guna, tepat sasaran dan berman-
faat bagi masyarakat,” jelas Juru 
Bicara Gubernur Kaltim itu.

Rangkaian kunjungan kerja Gu-
bernur akan diakhiri dengan pena-
naman dalam Program Prioritas 
Pangan Untuk Penghijauan yang 
akan dipandu oleh Badan Penge-
lola Pangan Untuk Penghijauan 
(BPPUP). Pohon ditanam di Desa 
Muara Ritan, Kecamatan Tabang.

“Untuk kunjungan ke pedalaman 
ini, Gubernur ingin memastikan 
bahwa program-program prioritas 
dalam visi Kaltim Berdaulat semua 
berjalan sesuai rencana,” kata 
Yuyun, sapaan akrabnya.

Forkopimda Kaltim, OPD Kunker 
akan diikuti unsur Pemprov Kaltim, 
BBPJN, TGUP3, DPD RI, DPRD 
Kaltim dan instansi teknis terkait 
lainnya. (adv/diskominfokaltim)

Gubernur Kaltim Bakal Kunker ke Wilayah Pedalaman

BIRO ADPIM PEMPROV KALTIM 

Gubernur Provinsi Kaltim Isran Noor bersama masyarakat pedalaman saat melalukan 
kunjungan kerja. 
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TANJUNG REDEB - Fasilitas 
penunjang pariwisata dinilai pent-
ing untuk diperhatikan. Sebab, hal 
tersebut sangat memengaruhi jum-
lah kunjungan wisatawan.

Ketua Komisi III DPRD Berau, 
Saga kembali menyoroti dermaga 
apung di Kampung Tanjung Batu. 
Pasalnya, fasilitas tersebut milik 
Pulau Derawan yang dipinjamkan 
ke Tanjung Batu.

“Karena yang lama kondisinya su-
dah sangat memprihatinkan dan 
tak layak untuk digunakan. Maka 
dari itu, dermaga apung milik Pulau 
Derawan dipinjamkan sementara ke 

Tanjung Batu,” ungkapnya, Jumat 
(30/6/2023).

Saga mendorong Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) terkait un-
tuk mengusulkan dermaga apung 
Tanjung Batu pada anggaran peru-
bahan tahun ini.

“Hal ini penting untuk dipikirkan. 
Semoga saja pihak yang menan-
gani dapat merealisasikan dermaga 
apung baru untuk di Tanjung Batu,” 
katanya.

Mengenai fisik dermaga pening-
galan Pekan Olahraga Nasional 
(PON) 2008 itu, menurut Saga juga 
perlu diperhatikan. Terlebih ada be-

berapa bagian yang sudah retak.
“Tetapi itu mungkin bisa dipikirkan 

pada anggaran tahun 2024. Saat ini 
yang mendesak adalah dermaga 
apungnya, karena merupakan pinja-
man dari Pulau Derawan,” tuturnya.

Kendati demikian, Politikus Partai 
Persatuan Pembangunan (PPP) ini 
berharap agar pemerintah dapat 
serius memperhatikan fasilitas 
penunjang pariwisata.

“Jangan sampai rusak baru ditan-
gani. Lebih baik diperhatikan den-
gan maksimal dengan melakukan 
perawatan-perawatan rutin,” pung-
kasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Kondisi dermaga apung milik Tanjung Batu.

Dermaga Apung Tanjung Batu, Saga 
Dorong OPD Terkait untuk Memperbaharui
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TANJUNG REDEB - Kabupaten Be-
rau memiliki berbagai macam des-
tinasi pariwisata. Selain itu potensi 
lainnya juga ada di kebudayaan 
yang harus dilestarikan.

Anggota Komisi II DPRD Berau, El-
ita Herlina mengatakan, pemerintah 
melalui Organisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) terkait harus mendukung 
setiap acara kebudayaan yang ada 
di Bumi Batiwakkal.

Ia membeberkan, mengenai festival 
Bekudung Betiung yang berlangsung 
di Kampung Tumbit Daya beberapa 
waktu lalu, anggaran yang digelon-
torkan pihak eksekutif masih rendah, 
yakni sebesar Rp 25 juta. “Terkait acara 
sebesar itu, rasanya anggaran yang di-
kucurkan masih rendah, meskipun ada 
bantuan dari pihak ketiga dan lainnya,” 
ungkapnya, Rabu (28/6/2023).

Menurut Elita, festival kebudayaan 
seperti Bekudung Betiung itu harus 
didukung dengan maksimal. Ter-
lebih dapat memberikan dampak 

positif terhadap roda perekonomian 
masyarakat setempat.

“Kegiatan kebudayaan itu saya nilai 
juga dapat memberi Pendapatan 
Asli Daerah (PAD) dan Pendapat Asli 
Kampung (PAK). Maka dari itu harus 
didukung dengan maksimal,” tuturnya.

Politikus Golongan Karya (Golkar) 
ini menyebut, pemerintah harus 
mendukung penuh acara-acara kebu-
dayaan yang digelar, sehingga dapat 
menarik perhatian wisatawan.

“Selain kita punya destinasi wisa-
ta, kita juga punya nilai kebudayaan 
yang bisa diperkenalkan, baik itu 
ke wisatawan lokal maupun man-
canegara. Saya harap potensi ini 
bisa diperhatikan,” katanya.

Elita berharap pemerintah dapat 
memperhatikan acara tahunan 
tersebut dari sisi anggaran. “Kalau 
ingin meningkatkan sektor pari-
wisata, harus komitmen dan konsis-
ten mendukung penganggarannya,” 
tandasnya. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Adanya ren-
cana Pemerinah Kabupaten (Pemk-
ab) Berau untuk memasang hydrant 
di kawasan padat pemukiman di-
tanggapi positif Anggota Komisi I 
DPRD Berau, Falentinus Keo Meo.

Dia mengatakan, wacana terse-
but harus didukung penuh. Pasaln-
ya, hydrant akan sangat bermanfaat 
jika sewaktu-waktu terjadi bencana 
kebakaran.

“Kita tidak mau kejadian seperti 
kemarin terulang kembali. Kalau 
jalan masuk itu sempit, tentu unit 
pemadam kebakaran sulit melintas. 
Maka dari itu, rencana pemasangan 
hydrant ini bisa jadi solusi,” ungkap-
nya, Rabu (28/6/2023).

Falen menyebut, pemasangan 
hydrant itu juga dapat bermanfaat 
untuk mencegah terjadinya musi-
bah kebarakan. “Jadi masyarakat 
bisa menyambungkan selang air, 
sambil menunggu pemadam keba-

karan datang ke lokasi,” terangnya.
Politikus Demokrat ini menegas-

kan bahwa pihaknya di DPRD Berau 
siap mendukung sisi penganggaran 
pemasan hydrant tersebut. Terlebih 
hal tersebut dapat bermanfaat un-
tuk masyarakat.

“Ini suatu wacana baik yang harus 
didukung. Apalagi kita ketahui di 
wilayah Tanjung Redeb banyak gang 
sempit serta padat pemukiman,” ka-
tanya.

Kendati demikian, Falentinus 
juga mendorong pemerintah untuk 
menambah serta melakukan per-
emajaan unit pemadam kebakaran, 
agar dapat lebih maksimal saat me-
madamkan kobaran api.

“Suatu hal yang berkaitan dengan 
penanganan bencana seharusnya 
didukung penuh, karena kita tidak 
tahu kapan terjadinya. Maka dari 
itu lebih baik sedia payung sebelum 
hujan,” pungkasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL 

Anggota Komisi II DPRD Berau, Elita 
Herlina

Elita Dorong Pemerintah Beri Dukungan 
Penuh ke Agenda Kebudayaan

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Anggota Komisi I DPRD Berau, Fal-
entinus Keo Meo

Wacana Pemasangan Hydrant di Kawasan 
Padat Pemukiman, Falen: Harus Didukung
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TANJUNG REDEB -  Anggota 
DPRD Berau, Ismail Mustaming 
yang baru saja dilantik beberapa 
hari lalu melalui proses Pergantian 
Antar Waktu (PAW) akan menyusun 
beberapa program kerja.

Dia mengatakan, meski jabatan 
tersisa kurang lebih satu tahun, 
tetapi dirinya akan maksimal 
menjalankan program yang diren-
canakan demi memberi manfaat 
besar kepada masyarakat.

Dibeberkan Ismail, dirinya akan 
fokus ke daerah pemilihannya. Se-
bab, masyarakat di sana menge-
luhkan soal alat tangkap ikan yang 
tidak ramah lingkungan.

“Nelayan di sana sangat menge-
luhkan persoalan itu. Jadi fokus 
saya akan ke hal tersebut, baik itu 
melalui sosialisasi atau mengaju-
kan bantuan ke dinas terkait,” tu-

turnya, Jumat (30/6/2023).
Dirinya mengaku optimistis dapat 

mewujudkan beberapa keinginan 
masyarakat pesisir yang menurut-
nya harus diprioritaskan. Apalagi, 
dirinya saat ini duduk di lembaga 
legislatif.

“Salah satu langkah untuk mem-
perjuangkan aspirasi masyarakat 
yakni harus duduk di kursi dewan. 
Kalau kita hanya bersuara secara 
perorangan maupun kelompok 
hasilnya terkadang nihil,” jelasnya.

Politikus Partai Keadilan Se-
jahtera (PKS) ini juga mengaku akan 
mempelajari Peraturan Daerah (Per-
da). Tujuannya untuk mengetahui 
apakah sudah berjalan maksimal 
atau belum.

“Kalau misal ada yang perlu 
dilakukan perubahan maka kita 
ubah,” pungkasnya. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Anggota Komisi III DPRD 
Berau, Suriansyah menyoroti penggunaan 
Dana Bagi Hasil-Dana Reboisasi (DBH-DR).

Dia mengatakan, DBH-DR tersebut saat ini 
di kelola oleh beberapa Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) di lingkup Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Berau.

“Selain Dinas PUPR, BPBD dan DLHK juga 
mendapatkan anggaran dari Dana DBH DR 
tersebut. Kebetulan Dinas PUPR ada di komi-
si III, nanti kami akan menggelar rapat supaya 
paket pekerjaan itu betul-betul dimaksimal-
kan,” ungkapnya, Jumat (30/6/2023).

Menurutnya, dana DBH-DR ini adalah sisa 
anggaran beberapa tahun lalu tidak pernah 
terlaksana dan baru tahun ini bisa dipergu-
nakan.

“Kami akan awasi terus penggunaannya, 
terutama di dinas PUPR yang besar ang-
garannya. Jangan sampai seperti kemarin 
karena pekerjaannya tidak tuntas, nah itu kan 
jadi masalah,” tegasnya.

Ke depan, pihaknya akan melakukan pen-
gawasan lagi terhadap paket dan jumlah 
pekerjaan yang dilakukan di lapangan. Teru-
tama yang menggunakan dana DBH-DR ini.

“Jadi nanti akan kami adakan hearing den-
gan mereka dan kami akan minta laporan 
paket mana saja yang turun tahun depan. 
Ya setidaknya harus berkoordinasi dengan 
komisi III karena kami adalah mitra kerja 
daripada Dinas PUPR,” tandasnya. (adv/dez)

Ismail Mustaming Siap Wujudkan Aspirasi Masyarakat Pesisir

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Anggota DPRD Berau, Ismail Mus-
taming

Anggota Komisi III DPRD Berau, Suriansyah

Penggunaan Dana DBH-DR, Suriansyah: Harus Diawasi
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TANJUNG REDEB - Pada rapat 
paripurna beberapa waktu lalu, 
terdapat 10 Rancangan Peratur-
an Daerah (Raperda) yang disam-
paikan dan akan menjadi prioritas 
pada 2023 mendatang.

Ketua Pembentukan Peraturan 
Daerah (Bapemperda) DPRD Berau, 
Sakirman menerangkan, usulan rap-
erda tersebut berdasarkan laporan 
pertanggungjawaban pelaksanaan 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) 2022.

Disebutkannya, sebenenarnya 
ada 12 Raperda yang akan jadi pri-
oritas. Tapi saat penyampaian di 
rapat paripurna, diketahui hanya 
10 yang disebutkan dalam MoU, 
yakni delapan usulan pemerintah 
kabupaten (pemkab) dan dua dari 

DPRD Berau.
Dua Raperda usulan DPRD terse-

but dikhususkan dalam tahap APBD 
2023-2024 mendatang. “Untuk dua 
usulan raperda yang ada itu, kita 
menunggu kesiapaan eksekutif. 
Tapi kita bakal upayakan Agustus 
tahun ini selesai,” ungkapnya, Ju-
mat (30/6/2023).

Sakirman menuturkan, usulan 
Raperda dari Pemkab Berau terkait 
pajak dan retribusi daerah juga akan 
diutamakan pada tahun ini. Pasaln-
ya, hal tersebut berdasarkan imbau-
an Kemendagri yang sesuai den-
gan undang-undang nomor 1 tahun 
2022 tentang hubungan keuangan 
antar pemerintah daerah dan pusat.

“Terlebih, mengingat batas waktu 
masa berlakunya peraturan daerah 

(perda) yang ditetapkan dalam UU 
nomor 28 tahun 2009 adalah 5 Jan-
uari,” jelasnya.

Politikus Partai Keadilan Se-
jahtera (PKS) ini mengaku pihaknya 
di DPRD akan melakukan percepa-
tan pengesahan rancangan peratur-
an daerah paling lambat 1 Januari 
2024. “Yang jelas dari Bapemperda 
akan mengupayakan ini bisa ditun-
taskan,” tegasnya.

Sakirman berharap pengesah-
an rancangan tersebut bisa ses-
uai target yang telah di tentukan. 
“Jadi sisa masa jabatan DPRD 
akan kita upayakan pengesahan 
Raperda dapat terlaksana teruta-
ma yang menjadi prioritas saat ini,” 
tutupnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman

Percepatan Pengesahan Raperda, 
Sakirman Optimis Selesai Tepat Waktu
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KUMANDANG Takbir Hari Raya 
Iduladha menggema indah dari Per-
ahu Hias Di atas Sungai Kayan, Tan-
jung Selor, Ibu Kota Provinsi Kaltara.

Perahu yang sudah dihias den-
gan aneka ornamen seperti lampu 
warna-warni dan kubah masjid ini, 
saling bersahutan mengagungkan 
asma-Nya, Allahuakbar, Allahu Akbar.

Alhasil, pawai takbir mengundang 
antusias banyak warga Tanjung Selor. 
Warga pun terlihat tumpah ruah di 
sepanjang siring tepian Sungai Kayan.

Pawai takbir dengan perahu hias 
menyisiri Sungai Kayan ini dilepas 
secara langsung oleh Gubernur 

Kaltara Drs. H. zainal A. Paliwang, 
S.H., M.Hum didampingi Bupati Bu-
lungan Syarwani, S.Pd., M.Si dan 
Wakil Bupati Bulungan, Ingkong Ala, 
S.E., M.Si dari kawasan Taman Sun-
gai Kayan, Tanjung Selor.

“Ini bukti kecintaan kepada adat 
dan budaya serta melestarikan ke-
arifan lokal. Ke depannya, diharap-
kan kegiatan ini akan menjadi kegia-
tan rutin di malam takbir Iduladha di 
tahun-tahun mendatang,” ujar Gu-
bernur Kaltara, zainal A. Paliwang 
usai melepas peserta pawai, Rabu 
(28/6/2023) malam.

Pawai perahu hias bertajuk “Gebyar 

Kayan Bertakbir” ini digelar oleh De-
wan Masjid Indonesia (DMI) Kabupat-
en Bulungan menyambut Iduladha 1 
Syawal 1444 Hijriah bertepatan pada, 
Kamis (29/6/2023) besok.

Pada tahun ini, pawai perahu hias 
juga diikuti oleh sejumlah instansi 
pemerintah. Gubernur, Bupati dan 
Wakil Bupati Bulungan juga sempat 
menaiki salah satu kapal wisata yang 
dihias menyusuri Sungai Kayan.

Untuk mengamankan jalur pawai 
yang telah ditetapkan, personel dari 
Polairud-Polri disiagakan. (dkisp)

Gubernur Kaltara, Zainal A Paliwang didampingi Bupati Bulungan Syarwani dan Wakil Bupati Bulungan Ingkong Ala, melepas 
peserta pawai perahu hias Gebyar Kayan Bertakbir di kawasan Taman Sungai Kayan, Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, 
Rabu (28/6) malam.

Gubernur Kaltara Lepas Pawai Gebyar Kayan Bertakbir
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TARAKAN – Gubernur Kaltara Drs. 
H. zainal A Paliwang, S.H., M.Hum 
meninjau lokasi kebakaran di RT 
21 Jembatan Bongkok, Kelurahan 
Karang Anyar Pantai, Kecamatan 
Tarakan Barat, Jumat (30/6/2023).

Diketahui kebakaran terjadi pada 
Kamis (29/6/2023) kemarin, saat 
masyarakat tengah merayakan Hari 
Raya Iduladha 1444 H.

Meski tidak menimbulkan korban 
jiwa, namun kebakaran menyebab-
kan 90 rumah penduduk ludes ter-
bakar dan 414 warga harus men-
gungsi di posko darurat SDN 019 
Jembatan Bongkok.

Atas nama pribadi dan Pemerintah 
Provinsi, Gubernur zainal Paliwang 
mengucapkan turut berbelasungka-
wa atas musibah tersebut. “Semo-
ga masyarakat kami yang sedang 
dilanda musibah bisa sabar dan iklas 
dalam menerima cobaan ini, yakin lah 

musibah yang diberikan Allah ada 
hikmah di baliknya,” ucap Gubenur.

Usai meninjau permukiman war-
ga yang terkena imbas dari keba-
karan tersebut, Gubernur member-
ikan bantuan kepada masyarakat 
yang sedang dilanda musibah itu.

Adapun total bantuan yang dis-

alurkan oleh Gubernur Kaltara se-
nilai Rp 850 juta. Ia pun berharap 
bantuan yang diberikan dapat 
meringankan serta menjamin pe-
ngungsi yang sementara menem-
pati posko mendapatkan seluruh 
fasilitas serta dipenuhi kebutuhan 
dasarnya. (dkisp)

Gubernur Kaltara, Zainal Paliwang meninjau lokasi kebakaran di RT 21 Jembatan Bongkok, Kelurahan Karang Anyar Pantai, 
Kecamatan Tarakan Barat pada Jumat (30/6).

Tinjau Lokasi Kebakaran di Jembatan 
Bongkok, zainal Paliwang Beri Bantuan
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TARAKAN – Gubernur Kalimantan 
Utara (Kaltara) Drs. H. zainai A. 
Paliwang, S.H., M.Hum menghadiri 
Coffee Morning yang diselengga-
rakan Persekutuan Suku Asli Ka-
limantan (PUSAKA) DPW Kaltara, 
dengan tema Merajut Kebersamaan 
“Kaltara Dihati (Damai, Indah, Har-
monis, Aman dan Inovatif). 

Kegiatan ini diselenggarakan di 
Warung Kopi Tiam dan turut hadir 
Ketua DPW Pusaka Kaltara, Agus 
Toni, Sekretaris DPW PUSAKA, 
Arman SE dan seluruh ormas, pa-
guyuban dan tokoh masyarakat baik 
yang ada di Tarakan dan Kaltara. 

“Kegiatan positif tentu sangat baik 
dan bila dilakukan secara rutin saya 
yakin akan lebih meningkatkan tali 
persaudaraan dan silahturahmi kita, 
saya harapkan agar persaudaraan 
ini selalu terjaga dan terjalin dengan 
baik,” ujar Gubernur, Rabu (28/6).

Gubernur mengjak seluruh kom-
ponen paguyuban maupun ormas 
harus berperan aktif terhadap ber-
jalannya pesta demokrasi yang 
akan digelar pada 14 Februari 2024 
mendatang. 

Karena itu, ia mengingatkan 
salah satu kewajiban paguyuban 
dan ormas,berdasarkan pasal 21 
Undang – Undang (UU) Nomor (No) 
17 tahun 2013 tentang Organisasi 
kemasyarakatan adalah menjaga 
ketertiban umum dan menciptakan 
kedamaian di masyarakat. 

“Seluruh anggota ormas dan 
paguyuban khususnya di Tarakan 
mari bersama – sama membangun 
Provinsi Kalimantan Utara ini. Saat 
ini kita tinggal dalam satu rumah 
besar, hidup bersama – sama dalam 
satu rumah besar yang ini Kaltara 
Rumah Kita, untuk kita bersama 
berupaya memajukan Kalimantan 

Utara,”jelasnya. 
Ia menghimbau untuk meningkat-

kan kepedulian terhadap pelaksa-
naan pesta demokrasi nanti. Melalui 
ketua paguyuban, kerukunan mas-
yarakat dapat menyampaikan bah-
wa pemilihan legislatif, Presiden 
dan Pilkada akan dilaksanakan ta-
hun 2024 dapat berjalan aman dan 
nyaman. 

“Saya berharap ormas maupun 
paguyuban dapat memainkan per-
annya dan mendukung mewujud-
kan provinsi Kaltara yang aman, 
nyaman dan damai menjelang 
pelaksaaan pemilu. Dan kita harap 
semua kegiatan pemilu maupun 
pilkada di Kaltara ini semoga ber-
jalan aman lancar dan tertib,” tut-
upnya. (dkisp)

COFFEE MORNING: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri pelaksanaan coffee morning di Warung 
Kopi Tiam, Kota Tarakan, Rabu (28/6).

Gubernur Ajak Ormas dan Paguyuban Dukung Kamtibmas
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KALTARA adalah rumah kita ber-
sama, berbagai suku hidup ber-
dampingan dengan rukun dan da-
mai. Hal ini tentu merupakan satu 
anugerah yang sangat besar bagi 
kita semua. Keberagaman suku 
akan membawa keberagaman seni 
dan budaya, seperti di Desa Kelubir, 
Kecamatan Tanjung Palas Utara, 
Kabupaten Bulungan.

Rombongan Wakil Gubernur Kali-
mantan Utara (Kaltara), Dr. Yansen 
TP, M.Si tancap gas menuju Desa 
Kelubir. Dari kediamannya, tepat 
pukul 8 pagi Yansen TP beserta 
iring-iringan kendaraan dinas Pem-
prov Kaltara mulai perjalanan. Dari 
ibukota kabupaten, Tanjung Selor, 
menghabiskan waktu sekira 1,5 jam 
untuk sampai di Desa Kelubir. Kondi-
si jalannya relatif nyaman, meski-
pun tidak semuanya mulus. Untuk 

tiba di lokasi, dari jalan raya harus 
melawati jalan agregat.

Sesuai jadwal yang ditetapkan se-
belumnya, Wagub Kaltara, Yansen 
TP berkunjung ke Desa Kelubir, Rabu 
28 Juni 2023. Kunjungannya untuk 
menghadiri undangan pembukaan 
rapat kerja (raker) Persatuan Suku 
Dayak Kayan Kaltim-Kaltara.

Tiba di Desa Kelubir, Wagub 
Kaltara Yansen TP diterima dan dis-
ambut secara adat Dayak Kayan. 
Didampingi istri Ping Ding, menyem-
patkan menyapa dan saling bersala-
man dengan masyarakat desa yang 
telah menunggu kedatangannya.

Masyarakat merasa bangga dan 
sangat berterimakasih atas kun-
jungan Wagub Kaltara. Tampak 
berbagai aktrasi seni dan budaya 
disuguhkan oleh para masyarakat 
Desa Kelubir dalam acara ini.

Meskipun cuaca terik mentari 
cukup menyengat, semangat mas-
yarakat tetap terjaga dan mereka 
berhasil menampilkan berbagai 
atraksi seni dan budaya yang 
memukau.

“Kaltara adalah pecahan provinsi 
Kaltim. Namun tradisi harus tetap 
berjalan. Penampilan ini diharap-
kan dapat memperkaya seni dan 
budaya daerah serta persauda-
raan Suku Dayak Kayan di wilayah 
Kaltim-Kaltara,” kata Wagub Kaltara 
Yansen TP, Rabu (28/6) di lokasi 
acara.

Hal menariknya, beberapa saat 
memberikan sambutan di atas 
panggung utama. Wagub Yansen 
lebih memilih turun ke lapangan. 
Segaja panas-panasan, Yansen in-
gin lebih dekat dengan masyarakat 
yang hadir. (dkisp)

DisKoMinfo KaltaRa

RAPAT KERJA : Wagub Kaltara, Yansen TP menghadiri undangan Pembukaan Raker Persatuan Dayak Kayan Kaltim-Kaltara 
di lapangan Garuda Sakti Desa Kelubir, Kecamatan Tanjung Palas Utara, Kabupaten Bulungan, Rabu (28/6).

Berbagai Aktrasi Seni dan Budaya Ditampilkan Dalam Raker di 
Desa Kelubir Jalin Persaudaraan Suku Dayak Kaltim-Kaltara
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BONTANG – Wakil Wali Kota Bontang membuka 
langsung turnamen Fossbo Cup U 10 dan U 12 yang ber-
langsung di Stadion Bessai Berinta, Minggu (2/7/2023). 

Ketua panitia pelaksana Fossbo Cup, Jainuddin men-
gatakan Fossbo cup dilaksanakan dalam penguatan 
pembibitan sepakbola usia dini yakni U 10 dan U 12. 

Ajang turnamen  Fossbo Cup 3 2023 diikuti 13 tim 
dari U-10 dan U-13 Tim dari U-12, yang mana para pe-
sertanya berasal dari semua sekolah sepak bola (SSB) 
yang ada di Kota Bontang. Dengan begitu, diharapkan  
Fossbo dan Askot PSSI Bontang bisa bersinergi dalam 
pengembangan sepak bola usia dini.

“Penguatan dalam pembibitan usia dini U-10 dan 
U-12. Semua SSB yang ada masuk di fossbo ikut tur-
namen,” kata Jainuddin.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah mengapresiasi 
atas pelaksanaan turnamen fossbo cup 2023 yang 
dilaksanakan untuk anak usia dini U-10 dan U-12. 
Selanjutnya Najirah mengatakan dengan turnamen 
ini dapat melahirkan bibit pesepak bola usia dini yang 
ada di Kota Bontang.

“Melalui turnamen ini dapat melahirkan pesepakbola 
usia dini untuk Kota Bontang,” kata Najirah saat mem-
buka Fossbo Cup 3 2023, Minggu (2/7/2023).

Najirah menambahkan peran orang tua dalam men-
dukung minat anak dalam pengembangan sepak bola 
usia dini. “Dapat menjadi pesepak bola yang didam-
bakan.  Terima kasih kepada penyelenggara. Dan ke-
pada orang tua dapat terus mendukung anak-anaknya 
dalam bermain sepak bola,” pungkas Najirah. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Wawali Najirah saat membuka turnamen Fossbo cup U 10 dan U 12 di Bontang.

Wawali Bontang Buka Fossbo Cup 3, 
Ajang Pembibitan Pesepakbola Usia Dini
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JAKARTA  - Dalam rangka mempe-
ringati Hari Raya Iduladha 1.444 Hi-
jriah, Yayasan Baitul Maal (YBM) PT 
PLN (Persero) menyalurkan hewan 
kurban sebanyak 952 ekor sapi dan 
492 kambing di seluruh Indonesia. 
Melalui kegiatan Tebar Berkah Dag-
ing dan Kurban (TBDK) 2023 berte-
ma ‘Manfaatnya Sampai ke Pelosok 
Negeri’, program ini menyasar lebih 
dari 150 ribu keluarga pra sejahtera 
di seluruh tanah air.

Direktur Utama PLN, Darmawan 
Prasodjo mengatakan, kegiatan ini 
merupakan bentuk wujud syukur 
atas segala upaya yang telah dilaku-
kan untuk menerangi negeri. Dar-
mawan berharap melalui kegiatan 
ini dapat memberikan kebahagiaan 
dan manfaat bagi masyarakat yang 
membutuhkan.

“Bagi kita semua Idul Adha mem-
berikan simbol semangat pen-
gorbanan, sehingga hal ini juga 
diteladani oleh insan PLN dengan 
terus menebar kepedulian terha-
dap sesama dan memberi manfaat 
kepada seluruh masyarakat,” kata 
Darmawan.

Darmawan menambahkan, kegia-
tan semacam ini akan terus berlan-
jut dan ditingkatkan di berbagai sek-
tor mulai dari sosial, agama, hingga 
pendidikan. Hal ini guna memba-
ngun rasa kepedulian insan PLN 

terhadap lingkungan dan berbagi 
kepada sesama.

Ketua YBM PLN, Iskandar men-
jelaskan, kegiatan Tebar Berkah 
Daging & Kurban (TBDK) ini men-
yasar penerima manfaat dari kel-
uarga pra sejahtera yang ada di 
berbagai pelosok Tanah Air dari 
Aceh hingga Papua. Hal ini agar 
masyarakat hingga pelosok bisa 
ikut merasakan kebahagiaan di Hari 
Raya Idul Adha.

“Tujuan kami untuk membagikan 
daging ke masyarakat hingga 
daerah terpencil yang tidak dapat 
melaksanakan qurban karena ket-
erbatasan ekonomi,” ujar Iskandar.

Iskandar menjelaskan, penyalu-
ran hewan kurban ini diberikan ke 
lebih dari 240 titik. Dengan rincian; 
pesantren, dhuafa dan madrasah 
sebanyak 94 titik, masjid 12 titik, 
kawasan pra sejahtera 119 titik, dan 
majelis taklim 15 titik.

Iskandar bersyukur YBM dapat 
melakukan kegiatan Tebar Berk-
ah Daging & Kurban bagi ke mas-
yarakat dhuafa di berbagai pelosok 
Indonesia. Menurutnya, dana pro-
gram ini bersumber dari kebaikan 
para pegawai PLN yang disisihkan 
setiap bulan melalui setiap unit.

“Alhamdulillah di momentum 
Idul Adha tahun ini, YBM PLN bisa 
berbagi dengan menyalurkan he-

wan kurban kepada masyarakat 
kurang mampu. Semoga program 
ini menjadi berkah untuk keluarga 
besar PLN dan menghadirkan ke-
bahagiaan untuk mereka yang layak 
dibantu,” kata Iskandar.

Penyaluran hewan kurban dari 
YBM PLN ini pun disyukuri oleh 
para penerima manfaat. Salah sa-
tunya Wak Den, warga Desa Alur 
Itam, Kabupaten Aceh Timur ini 
menyampaikan rasa syukur dan 
terima kasih atas kepedulian PLN 
di momen Hari Raya Idul Adha ini 
kepada masyarakat sekitar.

“Kami sangat berterimakasih 
kepada PLN Aceh atas pemberian 
daging qurban ini. Semoga Allah 
membalas kebaikan para pemberi 
kurban,” ungkapnya.

Salah satu titik lokasi penyaluran 
YBM PLN juga dilakukan di Kam-
pung Pemulung, daerah Lebak Bu-
lus Jakarta Selatan. Kampung yang 
dihuni lebih dari 150 kepala keluarga 
ini dipilih YBM PLN karena wargan-
ya termasuk ekonomi menengah ke 
bawah dan belum pernah mendapa-
tkan hewan kurban.

Selain menyalurkan sapi, YBM 
PLN juga membagikan 270 paket 
makanan melalui Solidarity Food 
Truck yang langsung disambut an-
tusias warga dan anak-anak yang 
tinggal di kampung tersebut. (adv)

Rayakan Iduladha, YBM PLN Salurkan 
1.444 Hewan Kurban ke Seluruh Indonesia
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PT Pupuk Kalimantan Timur (Pu-
puk Kaltim) salurkan bantuan sem-
bilan sapi kurban bagi masyarakat 
Kabupaten Fakfak Papua Barat, 
pada perayaan Idul Adha 1444 
Hijriah. Bantuan terdiri dari enam 
ekor sapi melalui program Tanggu-
ng Jawab Sosial dan Lingkungan 
(TJSL), serta tiga lainnya melalui 
UPz Pupuk Kaltim. 

VP TJSL Pupuk Kaltim Sugeng 
Suedi, mengatakan bantuan ini mer-
upakan wujud kepedulian sekaligus 
jalinan kedekatan antara Pupuk 
Kaltim dengan masyarakat Fakfak, 
yang telah menerima kehadiran ser-
ta mendukung rencana perusahaan 
untuk pengembangan pabrik di Pap-
ua Barat. Bantuan ini pun bentuk 
manfaat Pupuk Kaltim dalam mer-
ayakan Idul Adha 1444 H bersama 
masyarakat, dengan saling berbagi 
dan meningkatkan silaturahmi yang 
telah terjalin baik. 

“Seiring momentum Idul Adha 
1444 H, Pupuk Kaltim terus be-
rupaya meningkatkan kepedulian 
dan kebersamaan yang harmonis 
dengan masyarakat Fakfak yang 
sejauh ini telah terbina dengan baik,” 
ujar Sugeng.

Dirinya pun berharap, hubungan 

baik dan kedekatan antara Pupuk 
Kaltim dengan masyarakat Fakfak 
terus terbina secara berkesinam-
bungan, sehingga kedepan peru-
sahaan mampu memberi manfaat 
yang jauh lebih optimal bagi pemba-
ngunan daerah dan kesejahteraan 
masyarakat. 

Begitu pula dengan kepedulian 
sosial lainnya, Pupuk Kaltim ber-
komitmen untuk senantiasa aktif 
meningkatkan kontribusi bagi mas-
yarakat, tak hanya di hari besar kea-
gamaan tapi juga dalam kehidupan 
sehari-hari. 

“Semoga sapi kurban dari Pupuk 
Kaltim memberikan manfaat bagi 
masyarakat penerima, dan Idul 
Adha tahun ini menjadi berkah bagi 
kita semua,” tambah Sugeng. 

Ketua UPz Pupuk Kaltim Nur 
Sahid, menyampaikan penyaluran 
bantuan sapi kurban ini merupakan 
salah satu bentuk pendayagunaan 
zakat yang dikelola UPz Pupuk 
Kaltim, sesuai Peraturan Baznas 
RI Nomor 3 Tahun 2018 tentang 
Pendistribusian zakat. Hal ini pun 
sejalan dengan misi Pupuk Kaltim 
untuk berperan sebagai agen pem-
bangunan, dengan memberi man-
faat optimal bagi masyarakat In-

donesia.
“Kami harap penyaluran bantuan 

hewan kurban ini bisa membantu 
masyarakat di Fakfak Papua Barat, 
sebagai wujud pendayagunaan 
zakat karyawan Pupuk Kaltim yang 
terkumpul melalui UPz,” ucap Nur 
Sahid.

Dirinya pun menegaskan UPz Pu-
puk Kaltim akan terus berperan aktif 
dalam membantu seluruh sektor ke-
hidupan masyarakat, dengan peny-
aluran zakat yang mengacu pada 
lima pedoman Baznas RI. Meliputi 
bidang ekonomi, kesehatan, dak-
wah dan advokasi, serta pendidikan 
dan kemanusiaan pada berbagai 
program unggulan. 

Nur Sahid juga memastikan 
komitmen UPz Pupuk Kaltim untuk 
mengelola dan menyalurkan zakat 
sesuai ketentuan, agar kepercayaan 
karyawan Pupuk Kaltim selaku mu-
zakki semakin meningkat.

“UPz Pupuk Kaltim akan terus 
berupaya maksimal menyalurkan 
zakat sesuai ketentuan, melalui 
manfaat langsung bagi mustahik 
yang sesuai kategori 8 asnaf peneri-
ma zakat,” kata Nur Sahid. (adv)

Idul Adha Bersama Masyarakat, Pupuk Kaltim 
Salurkan Bantuan 9 Sapi Kurban di Fakfak
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PPU - Satpol PP Penajam Paser 
Utara (PPU) turut ambil bagian da-
lam pengamanan Hari Raya Idulad-
ha 1444 Hijriah. Bersama TNI/Polri 
menggelar operasi gabungan dan 
patroli cipta kondisi.

Sekira 20 personel dari dua regu 
di Satpol PP PPU dikerahkan dalam 
kegiatan ini. Pelaksanaan digelar 
sejak Rabu (28/6/2023) hingga Ju-
mat (30/6/2023). Hal ini merupakan 
kegiatan rutin yang ditingkatkan 
dalam momentum hari besar kea-
gamaan.

“Ini merupakan kegiatan rutin 
yang ditingkatkan, hal ini sudah 

menjadi rutinitas. Dalam momen 
ini Kami dapat menciptakan kondisi 
stabilitas dalam rangka Iduladha 
1444 Hijriah kali ini,” jelas Kepala 
Bidang Ketentraman dan Keterti-
ban Masyarakat (Trantibum), Abdul 
Gapur.

Patroli ini dilakukan di beberapa 
titik pada malam hari, fokus pada 
pukul 20.00 - 22.00 WITA. Utamanya 
di beberapa lokasi yang berpoten-
si terjadi konsentrasi masyarakat 
tinggi.

“Sasarannya, kami tunjukkan ke-
masyarakatan bahwa kami bersin-
ergi untuk menjaga stabilitas kea-

manan di wilayah Kabupaten Pe-
najam Paser Utara. Kami tunjukkan 
kepada masyarakat bahwa kehad-
iran kami memberikan kenyamanan 
aman dan tentram,” jelasnya.

Adapun selama pelaksanaan, 
Gapur menjelaskan situasi di 4 ke-
camatan di PPU kondusif. Tanpa 
ada gangguan yang dapat meng-
ganggu jalannya ibadah Hari Raya 
Kurban tahun ini.

“Selama kegiatan, termasuk ket-
ertiban lalu lintas yang dilakukan 
oleh TNI/POLRI, Satpol PP dan Di-
shub PPU berjalan aman dan kon-
dusif,” pungkasnya. (adv/sbk)

SATPOL PP PPU

Personel Satpol PP PPU bersama im gabungan TNI/Polri dan Dishub PPU saat melakukan patroli cipta kondisi.

Satpol PP PPU Turut Terjunkan Personel 
dalam Operasi Pengamanan Iduladha 2023
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PPU - Satpol-PP Penajam Paser 
Utara (PPU) menerima aduan pe-
langgaran yang terjadi di Pasar Pe-
tung. Dalam hal ini, personel menin-
daklanjutinya dengan melakukan 
pendampingan.

Kepala Seksi Ops dan Pengenda-
lian di Satpol-PP PPU, Abdul Rah-
man yang memimpin langsung 
Tim Regu VI di lapangan. Kegiatan 
pendampingan dilaksanakan pada 
Senin, (27/6/2023) sekira pukul 
10.30 Wita. “Kami melaksanakan 
kegiatan permohonan pendampin-
gan  untuk menyegel ruko di Pasar 
Kelurahan Petung,” ujarnya.

Saat di lapangan, tim melakukan 
koordinasi ke Kantor pengelola ruko 
Pasar Petung. Rapat koordinasi 
dilakukan bersama pengelola yang 
juga dihadiri Kelurahan Petung dan RT 
setempat serta manajeman PT Benuo 
Taka Penajam selaku pengelola aset.

“Dalam pertemuan itu, dilakukan 
musyawarah dengan pihak-pihak 
terkait dan disampaikan oleh Bapak 
Andi Sokong, selaku pengelola ruko 
pasar Kelurahan Petung, menyam-
paikan pelanggaran untuk ruko-ru-
ko,” jelasnya.

Adapun pelanggaran yang dise-
butkan diantarantya karena adanya 
perombakan ruko tanpa seizin pen-
gelola. Kemudian adanya melaku-

kan kesepakatan di luar tanpa mel-
ibatkan pengelola pasar. Dan yang 
terakhir, tidak adanya pembayaran 
biaya pengelola sampah sebagai 
uang kebersihan rutin.

“Pak Mansur sebagai manajemen 
pengelola pasar menyampaikan 
dalam hak pengembangan tidak di 
izinkan penambahan lapak (ruko), 
yang disewa tanpa adanya izin dari 
mereka. Dan beliau ingin bertemu 
pimpinan yang memiliki ruko yang  
telah disewa oleh pak didik untuk 
membahas perihal ini,” terang Abdul.

Di akhir pertemuan tersebut, 
penyewa ruko tersebut bertindak 
kooperatif menanggapi permasala-

han ini. Pun ia bersepakat untuk me-
naati penyelesaian permasalahan 
yang diputuskan.

“Pak Didik selaku penyewa ruko 
Pasar Petung, akan menghubungi 
pihak pemilik ruko yang ia sewa. 
Selanjutnya kegiatan lanjutkan den-
gan penandatanganan berita aca-
ra,” lanjutnya.

Seluruh kegiatan ini berlangsung 
dengan aman dan kondusif. Pen-
dampingan ini merupakan salah 
satu pelayanan yang ada di Sat-
pol-PP PPU dalam menanggapi 
adanya aduang untuk menciptakan 
situasi aman dan tertib di tengah 
masyarakat. (ADV/SBK)

Satpol-PP PPU Terima Aduan Pelanggaran Sewa Ruko Pasar Petung

SATPO-PP PPU

Personel Satpol-PP PPU saat mendampingi pertemuan. 

PPU - Satpol-PP Penajam Paser 
Utara (PPU) bakal kembali meru-
tinkan giat razia terhadap pegawai 
berstatus Aparatur Sipil Negara 
(ASN) yang dinilai tidak disiplin.  
Utamanya, menyasar para pegawai  
yang bolos atau tidak menjalankan 
tugas pada waktu jam kerja.

Plt Kepala Satpol-PP Kabupaten 
PPU, Arifin mengatakan bahwa da-
lam kegiatan tersebut salah satu 
bentuk penegakkan aturan disiplin 
pegawai. Sesuai dengan aturan 
yang tertuang dalam Peraturan Bu-
pati (Perbup) Kabupaten Penajam 
Paser Utara Nomor 24 Tahun 2018.

“Tentang Ketentuan Jam Kerja 
Pegawai Negeri Sipil Dilingkungan 

Pemerintah Daerah,” ujarnya.
Seperti diketahui, berdasarkan 

Peraturan Pemerintah Nomor 6 
Tahun 2010 tentang Satuan Polisi 
Pamong Praja, Pasal 4 berbunyi Sat-
pol-PP mempunyai tugas untuk me-
negakan peraturan daerah. Selain 
itu, juga  bertugas meningkatkan 
ketertiban umum dan ketentraman 
masyarakat serta perlindungan 
masyarakat.

“Kami (Satpol-PP) berupaya 
melakukan penegakan disiplin ASN 
maupun Tenaga Harian Lepas (THL) 
atau Honorer dengan melakukan 
penertiban bagi pegawai yang tidak 
tepat waktu,” ujarnya.

Lebih lanjut, Arifin menyebutkan 

bahwa razia terhadap PNS terse-
but akan dilakukan setiap pagi dan 
siang hari. Hal ini untuk menertib-
kan pegawai yang masih keluyuran 
pada jam kerja.

“Kita akan melakukan pemantau-
an dan melakukan penegakan bagi 
pegawai baik itu di Kantor saat pagi 
hari dan ketika pulang kerja. Jangan 
sampai mereka pulang saat belum 
waktunya,” ujarnya.

Pada kedua jam itulah biasanya, 
secara kasat mata, para pegawai 
masih kerap terlihat berada di tem-
pat yang tidak semestinya. “Saya 
harapkan para pegawai bisa mengi-
kuti aturan yang berlaku,” pungkasn-
ya. (adv/sbk)

Tegakkan Kedisiplinan, Satpol PP PPU 
Siap Kembali Rutinkan Razia ASN 
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TANJUNG REDEB - Kebakaran Hutan 
dan Lahan (Karhutla) yang terjadi 6 
bulan terakhir tahun 2023 ini diakui 
Kepala Badan Penanggulangan Ben-
cana Daerah (BPBD) Berau Thamrin 
lebih tinggi dibanding tahun lalu.

Thamrin menyampaikan jika pada 
semester I  ini sudah ada delapan ka-
sus Karhutla, sementara di tahun se-
belumnya hanya tiga kasus. Karhutla 
ini disebabkan oleh berbagai faktor, di 
antaranya karena alam dan manusia 
yang membuang puntung rokok sem-
barangan di lahan kering, ditambah 
cuaca yang cukup panas beberapa 

waktu lalu. “Dari 8 kasus tersebut, 
luas lahan yang terbakar 13 hektare,” 
katanya, Minggu (2/6/2023).

Dijelaskan Thamrin, kasus pada 
tahun 2021 dan 2022 lalu cukup 
tinggi. Yakni terdapat 46 kasus kar-
hutla dengan luasan lahan terbakar 
118 hektar untuk 2021. Lalu pada ta-
hun 2022 terdapat 34 kasus dengan 
luasannya 87,5 hektar. “Tentu kita 
berharap, agar di semester dua nan-
ti ini tidak ada kasus lagi,” ucapnya.

Menurut Thamrin, soal pemicu 
utama terjadinya karhutla di Berau 
bahkan secara nasional dianggap 

pemicunya faktor manusia. Bahkan 
mencapai angka 90 persen. Pasaln-
ya, bukan lantaran disebabkan ada 
kelalaian dari manusia, namun dari 
kebiasaan dan kebanyakan mas-
yarakat ketika buka lahan dengan 
cara membakar dan puntung rokok 
yang kerap dibuang sembarangan.

“Atas itu, salah satu upaya dari 
BPBD yakni berikan pelatihan ke 
masyarakat agar bisa membuka la-
han dengan tidak membakar atau 
penyiapan lahan tanpa bakar,” pung-
kasnya. (dez)

Kebakaran hutan dan lahan yang terjadi di kawasan Kampung Tanjung Batu beberapa waktu lalu.

Semester I 2023, Kasus Karhutla Lebih Tinggi dari Tahun Lalu
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TANJUNG REDEB - Selama Jem-
batan Sambaliung ditutup untuk 
perbaikan, Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Berau menyediakan be-
berapa fasilitas penyeberangan, 
salah satu di antaranya adalah 
speedboat.

Salah seorang warga Sambaliung, 
Suyono mengatakan speedboat daru-
rat yang disiapkan belum maksimal. 
Terlebih yang digunakan saat men-
gangkut orang sakit berukuran kecil. 
“Memang benar 24 jam disiapkan 
untuk keadaan darurat, tetapi kalau 
speedboatnya terlalu kecil, saya rasa 
tidak layak untuk angkut orang sakit,” 
tuturnya, Minggu (2/6/2023).

Dirinya menyebut bahwa speed-
boat yang digunakan merupakan 
milik Badan Penanggulangan Ben-
cana Daerah (BPBD) Berau. Pada-
hal, kata Suyono, ada speedboat 
yang berukuran lebih besar.

“Kalau menggunakan speedboat 
besar, itu saya rasa layak untuk 
mengangkut orang sakit maupun 
jenazah, saya harap ini menjadi per-
hatian pemerintah,” katanya.

Sementara, Kepala Bidang Kedaru-
ratan dan Logistik BPBD Berau, No-

pian Hidayat membenarkan bahwa 
speedboat yang digunakan itu mer-
upakan milik pihaknya. “Iya speed-
boat tersebut memang dipergunakan 
untuk keadaan darurat,” ujarnya.

Dijelaskannya, speedboat yang 
berukuran besar tidak dapat digu-
nakan pada saat kondisi air sedang 
surut. Maka dari itu, speedboat be-
rukuran kecil yang diturunkan.

“Kalau kondisi air sedang surut, 
speedboat yang berukuran besar 

sulit untuk bersandar. Maka dari itu, 
hanya speedboat kecil yang bisa 
diterjunkan,” terangnya.

Kendati begitu, Nopian menegas-
kan bahwa speedboat milik BPBD 
Berau yang disediakan gratis untuk 
masyarakat akan digunakan sesuai 
kebutuhan dan tepat sasaran. “Kami 
selalu siap 24 jam ketika dibutuhkan 
masyarakat dalam keadaan darurat 
selama Jembatan Sambaliung ditu-
tup,” pungkasnya. (dez)

Ukuran Speedboat Darurat Dinilai Tak 
Layak, Begini Penjelasan BPBD Berau

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Speedboat darurat ukuran kecil milik BPBD Berau saat mengangkut mas-
yarakat yang sakit.
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BALIKPAPAN - Seorang remaja berinisial DD (16) dia-
mankan warga atas perbuatannya yang telah meresah-
kan warga di RT 41 Kelurahan Telaga Sari, Balikpapan 
Kota, pada Sabtu (1/7/2023) sekitar pukul 16.30 WITA. 

Pasalnya, DD diketahui nekat masuk ke salah satu 
rumah warga melalui pintu samping, kemudian mele-
paskan pakaiannya di kamar mandi dan nekatnya lagi 
masuk ke kamar anak perempuan di rumah tersebut. 

“Dia masuk lewat samping. Terus dia masuk ke kamar 
keponakan saya, wanita. Parahnya telanjang dia itu,” 
ujar Kadir, Minggu (2/7/2023). 

Lebih lanjut Kadir menjelaskan, saat ketahuan ia 
berada di kamar keponakannya tersebut, pelaku pun 
langsung loncat lewat jendela dan kabur. 

“Memang pintu kamar ponakan saya nggak kekunci, 
dan untungnya ponakan saya sedang tidak di kamar 
juga,” jelasnya. 

Setelahnya Kadir pun berteriak dan didengar tetang-
ganya. Sontak saja sejumlah warga pun keluar rumah 
untuk mengejar pelaku tersebut. 

Di rumahnya itu, Kadir menemukan pakaian milik 
remaja tersebut mulai dari baju hingga celana di kamar 
mandi. 

“Itu nggak ada barang yang hilang,” tambahnya. 
Pengejaran pun semakin luas tak hanya dari warga 

RT 41 namun juga dari warga RT 34. 
Hingga akhirnya sekitar pukul 18.00 WITA pelaku 

berhasil ditangkap warga, di salah satu warung kelon-
tongan dan telah mengenakan baju lengkap. Namun, 
karena usianya masih remaja dan tidak ada barang 
yang hilang warga pun menyerahkannya kepada 
Bhabinkamtibmas. 

“Karena masih anak-anak jadi dilepaskan, tapi kami 
sudah dapat informasi rumahnya, dia warga Gang 
Slewangan Klandasan,” ujar Kadir lagi. 

Terpisah, Bhabinkamtibmas Klandasan Ulu, Aipda 
Parman saat dikonfirmasi mengatakan, akan melaku-
kan pengecekan terlebih dahulu ke kawasan sekitar. 

“Nanti saya temuin RT nya dulu, bener atau tidak, kan 
ini sudah ada fotonya. Saya langsung ke rumahnya aja 
kalo lewat WhatsApp nanti tersebar,” ujarnya. (bom)

Remaja ini Nekat Bugil dan Masuk Rumah Warga 

Pelaku usai ditangkap warga atas tindakannya yang nekat masuk 
kamar perempuan tanpa busana.
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BALIKPAPAN - Tim Opsnal Polsek Balikpapan Utara 
berhasil menangkap seorang pria berinisial IW (33) 
yang  nekat melakukan aksi pencurian kotak infaq dan 
menikam penjaga masjid, dengan sebuah gunting di 
salah satu masjid di kawasan kilometer 8 Jalan Soekar-
no Hatta, pada Selasa (27/6/2023) lalu.

Kapolsek Balikpapan Utara, AKP Bitab Riyadi menga-
takan, pelaku yang ketahuan oleh marbot masjid saat 
mengambil kotak infaq langsung menyerangnya. Bah-
kan sempat terjadi perkelahian antar keduanya. “Karena 
merasa terdesak, pelaku langsung mencabut gunting 
yang memang sudah dibawanya. Marbot masjid pun 
mengalami luka serius,” ujarnya, Sabtu (1/7/2023).

Lebih lanjut Bitab Riyadi menjelaskan, setelah kejadi-
an sejumlah warga yang mengetahui kejadian tersebut 
pun menolong marbot dan mengejar pelaku, serta 
sebagian warga lagi melaporkan kejadian tersebut 
ke Polsek Balikpapan Utara. “Tim Opsnal langsung 
bergerak usai menerima laporan tersebut. Dan tidak 
butuh waktu lama, pelaku berhasil kita amankan dari 
lokasi yang tak begitu jauh,” jelasnya.

Usai diamankan pelaku IW pun digiring ke Makopol-
sek Balikpapan Utara untuk dilakukan pemeriksaan 
lebih lanjut. Namun, bak berkah bagi Polsek Balikpapan 
Utara. Ibarat sekali dayung dua tiga pulau terlampaui. 
Rupanya pelaku IW merupakan DPO kasus pencurian 
motor antar kota. “Rupanya dia ini pelaku spesialis pen-
curian sepeda motor di Balikpapan dan Samarinda. Dan 
memang sedang dalam pencarian pihak kepolisian,” 
tambah Kapolsek Balikpapan Utara.

Diketahui IW telah berhasil membawa kabur sedik-
itnya 4 unit sepeda motor dari Kota Balikpapan dan 
Samarinda. 

Aksi curanmor pelaku pun terjadi di rumah ibadah, 

untuk di Kota Balikpapan ia melancarkan aksi cu-
ranmornya di masjid Ataqwa sebanyak 2 kali. Atas 
perbuatannya pelaku pun disangkakan dengan dua 
pasal berlapis, yakni Pasal 351 KUH Pidana dan Pasal 
363 KUH Pidana. “Ancamannya penjara 5 tahun,” tutup 
Kapolsek Balikpapan Utara. (bom)

Pelaku IW yang merupakan pencuri kotak infaq juga spesialis pelaku curanmor antar kota.

Gasak Kotak Amal, DPO Curanmor Tikam Penjaga Masjid di Balikpapan
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TENGGARONG - Irmansyah, pria 
berusia 47 tahun asal RT 8 Desa 
Liang Ulu, Kecamatan Kota Bangun, 
Kutai Kartanegara (Kukar), berha-
sil ditemukan. Setelah dilakukan 
pencarian selama dua hari, sejak 
dilaporkan tenggelam pada Sab-
tu (1/7/2023), sekitar pukul 07.00 
WITA. Saat itu, korban sedang men-
yikat gigi di atas jamban milik salah 

satu warga.
“Korban berhasil ditemukan da-

lam keadaan MD (meninggal dun-
ia),” ujar Kasi Operasi SAR Basri, 
Minggu (2/7/2023).

Korban yang belakangan diketa-
hui mengidap penyakit ayan, dan 
kambuh sesaat sebelum dirinya 
terjatuh ke Sungai Mahakam dan 
tenggelam. 

Jasad korban pun ditemukan oleh 
warga yang terus melanjutkan pros-
es pencarian di perairan Sungai Ma-
hakam. Yakni diperkirakan sejauh 
3 kilometer (km) ke arah timur dari 
lokasi kejadian perkara.

Pasca ditemukan, jasadnya 
pun langsung dievakuasi dan dis-
erahkan ke rumah duka oleh Tim 
SAR Gabungan. (afi)

BASARNAS KALTIM

Proses evakuasi jasad Irmansyah (47) dari perairan Sungai Mahakam.

2 Hari Pencarian, Jasad Korban Tenggelam 
di Desa Liang Ulu Ditemukan 
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PASER – Rehabilitasi hutan dan 
lahan (RHL) sekitar Daerah Aliran 
Sungai (DAS) di Kabupaten Paser 
perlu dipertimbangkan Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Paser. Hal ini 
guna mengurai persoalan bencana 
banjir yang kerap dirasakan mas-
yarakat tiap musim hujan seperti  
yang tiap tahun terjadi di Keca-
matan Long Kali dan Long Ikis. 

Pasalnya, beberapa Desa dan 
Kelurahan di kedua kecamatan itu 
jadi langganan banjir. Akibatnya, ak-
tivitas masyarakat terhambat, bah-
kan berdampak bagi keberlangsun-
gan pendidikan anak setempat.

Kepala Pelaksana (Kalak) Badan 

Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kabupaten Paser, Ruslan 
menyebut, air sungai akan terus 
meluap di Kecamatan Long Kali 
apabila hujan deras dating. Karena  
berdasarkan topografi wilayah, be-
rada di dataran paling rendah.

“Daerah ini berada dititik paling 
bawah di Kabupaten Paser atau be-
rada di titik nolnya dataran rendah,” 
ucap Ruslan.

Persoalan ini, dinilai perlu menja-
di perhatian Khusus, apalagi bagi 
warga yang tinggal di pinggiran 
DAS Telake. Menurutnya, apabila 
hujan datang dari hulu ditambah air 
pasang, maka air tidak bisa turun 

ke laut. 
Sebelumnya, Bupati Paser, Fahmi 

Fadli, beberapa waktu lalu menga-
takan, tengah mengupayakan agar 
dilakukan penanggulangan jangka 
panjang dalam rangka pencegahan 
maupun antisipasi bencana guna 
meminimalisir kerugian warga yang 
terdampak banjir.

Selain diperlukannya RHL Ka-
wasan DAS, ia menekankan agar 
OPD terkait terus mensosialisasikan 
kepada warga yang tinggal dipinggi-
ran sungai, agar tidak lagi menam-
bah bangunan. Pembatasan ban-
gunan tinggal dianggap bagian dari 
solusi mengurangi masalah. (bs)

Kondisi banjir di Kecamatan Long Kali, Maret 2023 lalu.

RHL di Paser Jadi Solusi Atasi Banjir
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PASER – Pelayanan distribusi 
air bersih oleh Perusahaan Umum 
Daerah Air Minum (Perumdam) 
Tirta Kandilo akhir-akhir ini jadi 
keluhan masyarakat. Pasalnya, be-
berapa kejadian seperti kualitas air 
yang tidak layak digunakan hing-
ga mulai jarang dialiri dialami para 
pengguna.

Hal ini bahkan sampai ke telinga 
Bupati Paser, Fahmi Fadli. Sehing-
ga, Kepala Daerah itu langsung me-
nemui pihak manajemen salah satu 
Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) 
Kabupaten Paser tersebut untuk 
mengurai masalah yang dihadapi.

“Ada kualitas air yang disalurkan 
masih jauh dari kata layak, war-
nanya keruh dan berlumpur,” kata 
Fahmi.

Belum lagi masalah pembayaran 
tagihan air yang dinilai terlalu tinggi, 
sementara tidak sesuai dengan pe-
makaian. Menurutnya, Perumdam 
Tirta Kandilo harus duduk bersama 
mencari solusi atas permasalahan 
yang dialami masyarakat tersebut.

“Ini perlu dipecahkan dan dicari-

kan solusinya agar tidak berlanjut,” 
kata Fahmi.

Fahmi menekankan, agar Perum-
dam Tirta Kandilo harus kembali 
pada tujuan awal terbentuknya, 
sebagai penyedia jasa air minum. 
Manajemen diminta segera meny-
usun rencana pembangunan jangka 
pendek dan menengah.

Direktur Perumda Tirta Kandi-
lo, Suryanto Agustono menjelas-
kan, beberapa faktor permasalah-
an tersebut, penyebabnya akibat 
kondisi air baku yang saat ini se-
makin buruk. Terutama saat musim 
hujan air akan menjadi lebih keruh 
dan saat kemarau volume air baku 
mengalami pengurangan.

“Kami memerlukan penambahan 
instalasi jaringan air bersih dan per-
emajaan jaringan pipa di wilayah 
kota sekitar Kelurahan Tanah Gro-
got,” kata Agus.

Sementara Asisten Ekonomi dan 
Pembangunan Setkab Paser, Adi 
Maulana meminta, agar pihak Pe-
rumdam Tirta Kandilo membuat pe-
rencanaan pembangunan instalasi 

baru dan pelaksanaan peremajaan 
pipanisasi.

“Dengan segala permasalahan 
yang ada, harus segera dilakukan 
penyusunan perencanaan jangka 
pendek dan jangka panjang, sehing-
ga permasalahan air bersih ini bisa 
teratasi,” kata Adi.

Dewan Pengawas Perumda Tirta 
Kandilo Ina Rosana menegaskan, 
pihaknya bersama manajemen Pe-
rumdam Tirta Kandilo telah berkoor-
dinasi untuk melaksanakan setiap 
arahan bupati Paser. Di antaran-
ya, berkaitan dengan penempatan 
sumber daya manusia (SDM) yang 
tepat. 

Kemudian melaksanakan peny-
usunan perencanaan jangka 
pendek, menengah dan panjang. 
“Segera kami lakukan persiapan, 
terutama pada ketersediaan SDM 
yang berkompeten, sehingga be-
nar-benar mampu melaksanakan 
pelayanan penyaluran air bersih 
kepada masyarakat,” kata Ina. (bs)

Bupati Paser, Fahmi Fadli

Bupati Paser Turun Tangan, Sikapi Buruknya 
Pelayanan Perumdam Tirta Kandilo
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PASER – Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser bakal memiliki ge-
dung perpustakaan baru senilai Rp 
10 miliar di 2023 ini. Pembangunan 
itu, bersumber dari Dana Alokasi 
Khusus (DAK) yang sudah dimulai 
pengerjaannya sejak Mei 2023 lalu.

Pembangunan Gedung perpus-
takaan ini berlokasi di Jalan Jendral 
Sudirman, Kelurahan Tanah Grogot, 
Kecamatan Tanah Grogot di atas 
lahan seluas 1.600 meter persegi. 
Nantinya, tampilan bangunan den-
gan desan dua lantai.

Kepala Dinas Kearsipan dan Per-
pustakaan Kabupaten Paser, Yusuf 
Sumako menyatakan, bangunan 
itu nantinya bakal masuk jajaran 
gedung perpustakaan mewah di 
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim). 
Pasalnya, anggaran yang dikucur-
kan cukup besar dan bersumber 
dari Pemerintah Pusat.

“Lelang sudah dilaksanakan dan 

pengerjaan sedang berjalan. Itu 
selesainya lima bulan ke depan. 
Pastinya megah karena berstandar 
nasional,” kata Yusuf Sumako, saat 
dihubungi, Minggu (2/7/2023).

Nantinya, pada fasilitas gedung, 
disediakan ruangan khusus the-
ater. Peruntukannya bagi para pe-
giat seni seperti menari, drama, 
dan pemutaran film. Dengan begi-
tu, diyakini adanya pembangunan 
gedung perpustakaan ini akan di-
minati masyarakat.

“Perpustakaan ini betul-betul ber-
transformasi untuk inklusi sosial,” 
sambung Yusuf.

Ke depan, pihaknya juga meren-
canakan pembangunan aula untuk 
umum, yang bisa dijadikan tempat 
berbagai kegiatan seperti, pengan-
tin ataup acara musik. Pemban-
gunan itu merupakan bagian dari 
rencana pembangunan gedung 
perpustakaan.

Namun, lanjut Yusuf, lokasi dan 
waktu pembangunan tidak ber-
barengan dengan gedung perpus-
takaan yang baru. Sementara, den-
gan adanya gedung perpustakaan 
baru, Kantor Dinas Kearsipan dan 
Perpustakaan Kabupaten Paser di-
pastikan tidak ikut berpindah.

“Untuk kantor Dinas Kearsipan 
dan Perpustakaan Paser akan 
tetap di gedung yang sekarang, ti-
dak gabung dengan gedung baru,” 
jelasnya.

Untuk diketahui, lokasi pemban-
gunan gedung perpustakaan baru 
itu berada di lahan milik Pemkab 
Paser bukan di atas tanah kosong, 
melainkan merobohkan gedung 
Perempuan Berjaya. Pembangu-
nan gedung perpustakaan baru 
ini dilakukan, karena bangunan 
perpustakaan yang lama sudah ti-
dak memadai. (bs)

Lokasi pembangunan gedung perpustakaan baru.

Pemkab Paser Gelontorkan Rp 10 Miliar 
untuk Gedung Perpustakaan Baru
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PPU - Pantai Tanjung Jumlai Pe-
najam Paser Utara (PPU) masih 
menjadi pilihan berlibur bagi para 
masyarakat PPU serta bagi luar 
PPU.  Di hari libur bersama Iduladha 
2023, Pantai Tanjung Jumlai ramai 
dikunjungi masyarakat.

Bukan hanya di hari libur bersama 
saja akan tetapi dihari sabtu dan 
minggu menjadi salah salah satu 
tempat wisata yang ramai dikunjun-
gi. Hal itu diakui oleh salah seorang 
warga RT 03 Kelurahan Tanjung 
yang berdagang di sana, Sirajudin 
yang mengatakan bahwa pengun-
jung berdatangan bukan hanya di 
hari libur panjang saja. Akan tetap di 
hari-hari Sabtu-Minggu juga ramai 

berdatangan. 
“Pantai Tanjung Jumlai ini ma-

sih menjadi primadona bagi para 
masyarakat PPU dalam mengisi 
waktu liburnya,” ungkapnya, Ming-
gu (2/7/2023) 

Dengan banyaknya pengunjung 
di pantai Tanjung Jumlai ini pula 
dapat memberikan keuntungan bu-
kan hanya dari pedagang sekitar. 
Bahkan memberikan keuntungan 
pula bagi para warga sekitar yang 
menyewakan wadah-wadah teduh 
bagi para keluarga yang berlibur. 

“Dalam hal ini memberikan keun-
tungan yang lebih bagi para peda-
gang serta bagi para masyarakat 
yang menyewakan tempat-tempat 

teduh untuk para keluarga yang 
melakukan liburan,” ujar Sirajudin. 

Harapannya bukan hanya di hari 
libur panjang atau  akhir pekan 
saja Pantai Tanjung Jumlai ramai 
dikunjungi masyarakat. Akan teta-
pi di hari-biasa agar perekonomian 
masyarakat sekitar maupun peda-
gang luar dari pantai tanjung bisa 
berjalan. 

“Ketika Pantai Tanjung ramai 
setiap harinya makanya dapat 
membantu kami masyarakat ter-
hadap perekonomiannya. Serta 
dapat memberikan dampak bagi 
pemerintah daerah terkhusus yang 
menangani kepariwisataan terse-
but,” tutupnya. (nrd)

DEDDY/RADARMEDIA

Suasana akhir pekan libur lebaran Iduladha 2023 di Pantai Tanjung Jumlai.  

Akhir Libur Iduladha, Pantai Tanjung 
Jumlai Dipadati Pengunjung
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) tengah mempersiapkan 
diri dalam mengahdapi musim ke-
marau tahun ini. Ada 128 titik di 
Benuo Taka yang dicatat sebagai 
lokasi rawan kebakaran hutan dan 
lahan (karhutla).

Musim kemarau menurut lapo-
ran telah berlangsung mulai akhir 
Juli hingga akhir 2023 ini. Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) PPU memprediksi puncak 
panas terjadi pada pertengahan 
Agustus ini.

“Di empat kecamatan ada titik 
yang rawan kebakaran hutan dan 
lahan,” kata Kepala Pelaksanan 
BPBD PPU, Budi Santoso, Minggu 
(2/7/2023).

Dari 128 titik rawan karhutlah itu, 
terbanyak 78 titik di wilayah Ke-

camatan Penajam. Kemudian 50 
titik lainnya tersebar di Kecamatan 
Waru, Babulu dan Sepaku.

Menurutnya, wilayah yang ber-
potensi itu sebagan besar merupa-
kan lahan gambut. Yang menurut 
catatan di beberapa titik itu telah 
terjadi karhultah berulang kali.

“Lahan gambut ketika musim ke-
marau menjadi kering, sumber air 
juga kering,” ujar Budi.

Adapun lahan gambut terdapat 
sekitar 1.400 hektare, umumnya be-
rada di kawasan pesisir. Terutama di 
Kecamatan Penajam yang tersebar 
di sejumlah desa dan kelurahan.

Dengan rincian, di Kelurahan Pe-
tung sekitar 700 hektare, Kelurahan 
Nenang sekitar 400 hektare, dan 
Desa Giripurwa sekitar 200 hektare.

Potensi karhutla ini, sambung 

Budi, juga kerap terjadi karena ke-
biasaan masyarakat yang kerap 
membuka lahan dengan cara diba-
kar. Padahal, soslialisasi dan edu-
kasi terhadap bahaya karhutla telah 
kerap dilakukan pihaknya.

Sejauh ini, langkah antisipasi 
yang dilakukan selai menekankan 
sosialisasi ialah kesiapan personel. 
Di samping juga telah bekerja sama 
dengan pihak terkait seperti perusa-
haan dan TNI/Polri.

“Dari segi personel dan peralatan 
sudah disiapkan dan memadai. 
Kami juga telah melaksanakan apel 
siaga dan pengecekan peralatan 
beberapa waktu lalu. Peralatan dan 
personel sudah siap,” pungkasn-
ya. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala Pelaksanan BPBD PPU, Budi Santoso.

Ada 128 Titik Potensi Karhutla di PPU, Penajam Paling Rawan
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PPU - Serapan APBD Penajam 
Paser Utara (PPU) hingga pertenga-
han 2023 baru sekira 30 persen. Hal 
itu dinilai cukup rendah dan terjadi 
karena beberapa alasan.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala 
Badan Keuangan dan Aset Daer-
ah (BKAD) PPU, Muhajir mengung-
kapkan serapan APBD murni PPU 
terjadi pengingkatan pada akhir 
semester pertama 2023. Pada per-
tengahan semester awal serapan 
anggaran yang baru mencapai seki-
ra 13 persen meningkat menjadi 
sekira 30 persen.

“Anggaran yang telah terserap 
sejumlah 30 itu, terdiri dari penger-
jaan proyek fisik yang sudah mulai 

berjalan. Ada pembangunan kantor 
BKAD dan Badan Pendapatan Daer-
ah (Bapenda) dan lainnya, tetapi 
memang belum signifikan,” jelasn-
ya, Minggu (2/7/2023).

Muhajir mengakui bahwa serapan 
ini masih cukup rendah dari yang 
seharusnya. Ada beberapa alasan 
diungkapakan yang menjadi penye-
bab rendahnya serapn tersebut.

“Kami akui serapan belanja modal 
yang dilakukan oleh Satuan Kerja 
Perangkat Daerah (SKPD) terkait, 
masih rendah,” sebutnya.

Kemudian juga adanya beber-
apa proyek berjalan yang belum 
melaksanakan penagihan. Soal ini, 
ia menilai para kontraktor itu baru 

menyampaikan penagihan angga-
ran proyek, ketika pekerjaan sudah 
berjalan 50 persen. 

“Serapan rendah karena penag-
ihan uang muka yang seharusnya 
dilakukan oleh kontraktor pelaksa-
na proyek ternyata belum mereka 
lakukan,” terangnya.

Selain itu masih banyak proyek-
proyek belum masuk tahapan 
tender atau lelang. Sehingga ikut 
berdampak pada penyerapan ang-
garan di APBD murni tahun ini.

“Kan besaran APBD PPU menca-
pai Rp1,946 triliun, tetapi baru 30 
persen yang terserap, itu disebab-
kan karena belanja modal rendah,” 
tutup Muhajir. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Plt Kepala BKAD PPU, Muhajir.

Serapan Anggaran PPU Baru 30 Persen, Akibat 
Keterlambatan Kontraktor Ajukan Penagihan 



K oran Digital

senin
3 juli 2023 34saMaRinDa

SAMARINDA – Pembahasan An-
ggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) Perubahan Tahun 
Anggaran 2023 Provinsi Kalimantan 
Timur (Kaltim) akan dibahas mulai 
bulan Juli 2023 ini. Hal demikian 
telah ditetapkan melalui rapat Ra-
pat Badan Musyawarah (Banmus) 
awal pekan lalu.

Ketua DPRD Kaltim, Hasanuddin 
Mas’ud, mengungkapkan, dalam 
rapat Banmus telah ditetapkan 
agenda  “Karang Paci” masa si-
dang kedua. Salah satu jadwal yang 
telah ditetapkan yakni pembahasan 
APBD-P 2023 yang akan dimulai 
Juli ini.

Lebih lanjut ia menerangkan 
Badan Anggaran (Banggar) DPRD 
Kaltim akan fokus membahas  be-

berapa hal dalam perubahan APBD 
2023. Antara lain,  dimulai dari 
Kebijakan Umum Perubahan Ang-
garan (KUPA),  Perubahan Plafon 
Anggaran Sementara (PPAS) APBD 
Perubahan 2023,  Kebijakan Umum 
APBD (KUA) dan Prioritas Plafon 
Anggaran Sementara (PPAS) APBD 
2024.

“Sudah kita bahas akan mulai 
berproses pada Juli mendatang, 
kita akan fokus membahas ang-
garan,” ungkapnya pada Jumat 
(26/6/2023).

Politisi Golkar ini mengatakan, 
DPRD mematok target bahwa APBD 
perubahan 2023 akan disahkan 
pada Agustus mendatang. 

Sementara berdasar Undang-Un-
dang Nomor 23 Tahun 2014 tentang 

Pemerintah Daerah, Perubahan 
APBD dilakukan paling lambat tiga 
bulan sebelum berakhir tahun ang-
garan, atau batas waktu yang diber-
ikan adalah 30 September 2023.

“Nanti sekaligus kita bahas, kemu-
dian kita akan mengetahui berapa 
besaran anggaran kita, akhir agus-
tus kami upayakan sudah tuntas,” 
ucapnya.

Besaran APBD Perubahan 2023 
sendiri diproyeksikan akan ber-
tambah hingga kurang lebib Rp19 
triliun hingga Rp20 triliun. Hal ini 
mengingat adanya dana transfer 
ke daerah berupa Dana Bagi Ha-
sil (DBH) kelapa sawit, dan dana 
kompensasi emisi karbon yang di 
dapatkan Provinsi Kaltim.(eky)

Ketua DPRD Kaltim, Hasanuddin Mas’ud 

Pembahasan APBD-P 2023 Dimulai, 
DPRD Target Agustus Disahkan 
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JAKARTA - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI menetapkan 
204.807.222 daftar pemilih tetap 
(DPT), baik dalam dan luar negeri 
yang akan menggunakan hak su-
aranya dalam Pemilihan Umum 
(Pemilu) 2024.

Anggota KPU RI Betty Epsilon 
Idroos memerinci, jumlah DPT 
tersebut terdiri dari 102.218.503 
pemilih laki-laki dan 102.588.719 
pemilih perempuan.

“Itulah rekapitulasi nasional daft-
ar pemilih tetap Pemilu 2024 oleh 
KPU,” kata Betty dalam rapat pleno 
terbuka rekapitulasi DPT tingkat na-
sional untuk Pemilu 2024 di Ruang 
Sidang Utama, Kantor KPU, Jakarta, 
Minggu (2/7/2023). 

Betty menyebutkan para pemilih 
tersebut tersebar di 514 kabupaten/
kota dan 128 negara perwakilan. 
Sementara itu, jumlah total tempat 

pemungutan suara (TPS), TPS luar 
negeri, kotak suara keliling (KSK), 
dan POS adalah sebanyak 823.220.

Apabila dirinci berdasarkan pemi-
lih yang akan menggunakan hak su-
aranya di dalam negeri, maka jumlah 
pemilih laki-laki adalah 101.467.243 
dan jumlah pemilih perempuan se-
banyak 101.589.505. 

“Dengan jumlah pemilih se-Indo-
nesia untuk dalam negeri Pemilu 
2024 (adalah) 203.056.748,” tutur 
Betty.

Sementara itu, jumlah pemilih 
yang akan menyalurkan hak pilih di 
luar negeri adalah 751.260 pemilih 
laki-laki dan 999.214 perempuan, 
sehingga total pemilih luar negeri 
pada Pemilu 2024 adalah 1.750.474.

Jawa Barat menjadi provinsi 
dengan jumlah pemilih terbanyak 
untuk Pemilu 2024, yakni dengan 
35.714.901 pemilih. Disusul oleh 

Jawa Timur dengan 31.402.838 
pemilih dan Jawa Tengah dengan 
28.289.413 pemilih.

 Kemudian, Sumatera Utara den-
gan 10.853.940 di posisi keempat 
dan Banten dengan 8.842.646 pemi-
lih di posisi kelima.

“Ini lima provinsi yang paling ban-
yak jumlah pemilihnya,” ucap Betty.

Sementara itu, provinsi dengan 
jumlah pemilih paling sedikit ada-
lah Papua Selatan dengan 367.269 
pemilih. Diikuti oleh Papua Barat 
dengan 385.465 pemilih dan Papua 
Barat Daya dengan 440.826 pemilih.

“Kalimantan Utara dengan 
504.252 pemilih dan Papua den-
gan 727.835 pemilih,” ujar Betty. 
(Ant/MK) 

Oleh : Fath Putra Mulya
Editor : Chandra Hamdani Noor

ANTARA/FATH PUTRA MULYA

Rapat pleno terbuka rekapitulasi daftar pemilih tetap (DPT) tingkat nasional Pemilu 2024 di Ruang Sidang Utama, Kantor 
Komisi Pemilihan Umum (KPU), Jakarta, Minggu (2/7/2023).

KPU RI Tetapkan  204.807.222  DPT Pemilu 2024
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